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Una obra que llevaba camino de ser eterna, la pavimentación de la carretera de Salamanca, Analizó ayer lumbreras

II

Cinco años después de que salieran a subasta y tras-haber sido abierta a la circulación_____ __________

Conclüyen las obras de la carretera de 
Avila a San Pedro del Arroyo

t Ayer quedaron terminadas 
■ prácticamente —a falta de al- 
fgunos detalles— las obras de 
ha carretera de Avila a San 
ÿPedro del Arroyo, sacadas a 
^ subasta hace cinco años y que, 
J tras haber sido abierta a la cir- 
i Quiación, han requerido de tres 
Separaciones, debido al temor 

? de que, tal y como quedó, no 
; hubiera durado más de cuatro 
o cinco años. No obstante, el 
Ministerio de Obras Públicas 
y Urbanismo la someterá a un 
análisis antes de la recepción 
formai de las mismas.

Para terminar se ha traba

jado intensamente en las últi
mas fechas, incluyendo la jor
nada del pasado domingo, de
bido, según el ingeniero téc
nico de la Jefatura del MOPU 
de Avila, José Luis García, a 
que se ha considerado apro
piado aprovechar el buen tiem
po de estos días, necesario 
para el conglomerado de la 
última capa extendida.

José Luis García ha expli
cado también a EI Diario de 
Avila que todas las obras del 
Estado disponen de un plazo 
de garantía de un año desde la 

recepción provisional, teniendo 
la empresa la obligación de 
reparar cualquier desperfecto. 
“En este caso —añade— el 
material que Dragados y Cons
trucciones empleó al principio 
para la parte inferior no era el 
más adecuado, aunque se adap
taba al pliego de condiciones; 
pero se observó que, pasado 
un tiempo, el pavimento se 
cuartea, porque es de aglome
rado caliente, de mejor cali
dad, pero qué exige una base 
igualmente mejor. No es que 
sea normal que se produzcan 
fallos de este tipo, pero tam

poco son inusuales. En este 
caso tenemos que decir que 
Dragados es una gran empresa 
y que el Ministerio prefiere 
asignar estas obras a empresas 
grandes, ya que los gastos pos
teriores, como éste, corren a 
cargo de la empresa construc
tora”.

Según el ingeniero técnico 
del MOPU el importe de estos 
trabajos de reparación, que, 
tal y como señala, no corren a 
cargo de la Administración, 
asciende, aproximadamente, a 
60 niillones de pesetas.

Precio: 55 pesetas

Mañana, Pleno

La Diputación
Provincial 
contará con
nueve 
comisiones 
informativas

La Diputación Provincial 
de Avila contará con nueve 
comisiones informativas, si 
se acepta la propuesta dei 
grupo mayoritario, en el 
Pleno que se celebrará ma
ñana miércoles, a partir de 
las 12 del mediodía.

La corporación provincial 
mantendrá una sesión men
sual de Pleno y dos de Co
misión de Gobierno, según 
la misma propuesta, que 
incluye también el nom- 
bramientode representantes 
en distintos órganos cole
giados.

En el Pleno de mañanase 
tratarán también las reso
luciones dei presidente re
lativas ai nombramiento de 
Fernando González de Vega 
y Sebastián González, como 
vicepresidentes primero y 
segundo de la Diputación 
Provincial, respectivamente, 
así como a los nombramien
tos de la Comisión de Go
bierno, presidentes de las 
comisiones informativas y 
a la constitución de los gru
pos políticos de la corpora
ción.

Otros temas a tratar son 
los relativos a las asigna
ciones de los miembros cor
porativos, expediente de fe- 
clasificación de personal y 
amortización de plazas, 
acuerdo del Servicio de,Re
caudación Municipal, Apro
bación de Cuentas, etc.

Ya se respira el ambiente navideño

Avila se juega más de 400 
millonesalaLeteríg

Ya comienza a respirarse el 
ambiente navideño en Avila. 
Hoy se celebra el Sorteo Ex
traordinario de Loteríade Na
vidad, en el que nuestra Pro
vincia se juega la cantidad de 
407 millones de pesetas. Este 
Sorteo es el prólogo de las 
próximas fiestas, y se vive a 
todos los niveles con mucha 
ilusión.

Por Otra parte, en las calles 
de Avila ya están casi ultima
dos los adornos navideños, co
mo es el caso de la ilumina
ción, de colores especial para 
estos días, y los escaparates 
ofrecen más artículos de con
sumo que de costumbre.

Mañana, miércoles, se pro- 
, cederá a la inauguración del 

tradicional Belén que instala el 
Ayuntamiento abulense en la 
Plaza de la Victoria, a las 12 
del mediodía. En él los niños 
reviven la Navidad de forma 
muy intensa. Asimismo, el 
Ayuntamiento está iniciando 
ya los preparativos- para la 
Cabalgata de Reyes.

También se ha instalado un 
pino en el Mercado Grande, 
por parte del Ayuntamiento, 
como árbol de Navidad, se ha 
despertado las protestas de un 
grupo de ecologista de nuestra 
Capital, por lo que supone el 
haberlo talado y las consecuen
cias ecológicas que ello con
lleva.

Página 3 Ambiente navideño en la ciudad lumbreras

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 2 AVILA Mart'es, 22 de diciembre de 1987 Í

Farmacias Dónde comer
Hoy martes, día 22. Don 

Teodoro Aparicio Gutiérrez. 
Avda, de José Antonio, 18. 
Teléfono 220196.

Mañana miércoles, día 23. 
Hrdo. de D. Antonio Vinuesa. 
Calle Reyes Católicos, 31. Te
léfono 211335.

Cartelera
Cine JOMAS LUIS DE 

VICTORIA. Jeléf.: 220020). 
a las 8 y a las 10,45: “EL CHIP 
PRODIGIOSO”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

ofrecida POR

CHOCOLATES
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-3 
DERADIO

6,00; El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción .de Castilla y León. 8,40; El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. I(?,00: Viva la gente divertida 
de -Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00:. 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05; Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la, 
gente verdaderamente grande. 15,30; 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente que 
pregunta. 18^0: Viva la gente del co
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05; 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30; Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00; Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00; Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIOSO
24 horas de la mejor música en es

téreo con las 1.000 mejores canciones 
de las tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Figura con paisaje. 01,00; 
Noches de Alanda (Jesús Marcha- 
malo). 03,00: La radio en la radio 
(Matías Rodríguez). 06,00: El des
pertador maldito. 08,00; España a 
las ocho. 08,30; Informativo regio
nal. 08,45: Informativo local (Lola 
López Contreras). 09,00: Especial 
Lotería de Navidad. 13,30: Infor
mativo regional. 13,45: Informa
tivo local (Lola López Contreras). 
14,00; Diario hablado RNE. 14,30: 
Deportes. 15,00: Cada día. 15,30: 
La radio sigue. 18,00; Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 21,00: 
Un día en Castilla y León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: Informativos 
monográficos. 23,00: Lo que el 
tiempo se llevó.

De TRES tenedores
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china. 525 pts.; castella
na. 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 7 6 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21 .12 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
latosa, 12. Telfs. 21 11 01 -21 11 02. 
900 pts.
• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 

Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te

léfono: 21 31 98. 495 pts.
• Cafetería Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 475 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa. San Nicolás. 21. Telf.: 21 38 11.
. 450 pesetas.
• Restaurante-Mesón “Posada 

de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria. 
12. Teléfono; 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
-27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.
• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 

Telf.: 21 14 51. 450 pts.
• Los Tres Caballeros. Estrada, 12, 

Telf.: 21 20 31. 650 pts.
• Mesón de Castilla. Virgen de 

Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio. 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11.750 . 
pesetas.

• Neptuno. Canetera Villacastín. 
Km. 110'500. Telf.: 22 14 87. 700 pts.

• Ocambo. Canetera Avila-Villacas- 
tín. Telf.: 22 20 09. 7 50 pts.

• Piquío. Estrada. 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio. 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania. 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja. 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Canetera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

I. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio 4 

Telf.: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Canetera de Sonso

les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé

fono: 72 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono ál 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel. 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza de Italia. 4. 

Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ñ. Telf.: 22 93 62. 900 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming. 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba. 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero. 7. Teléfono- 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista. 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Telé
fono: 21 31 31. 550-pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf.: 21 35 69 
45() ptas.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

Los vecinos de la calle Conde Don Ramón llaman la atención del Ayuntamiento con un cartel. hiLUMBRERAS

En la calle Ramón y Cajal
lí
SLos vecinos reclaman la atención de su 

Ayuntamiento
Avila. Redacción.

En la calle de Ramón y 
Cajal existe un solar que es, a 
juicio delos vecinos, peligroso. 
Y así, se lo quieren hacer saber 
al Ayuntamiento, para lo cual 
han colocado un cartel en el 
que piden a la Corporación 
Municipal que obligue a los 
propietarios a construir o a 
levantar una valla que impida, 
que entren los niños, los des
pistados, o algunas otras per
sonas que usan el solar para

Hoy fínaliza el plazo del Nuevo número del

concurso navideño de Redacción Boletín de la
Avila. Redacción.

EL DIARIO DE AVILA 
quiere fomentar la creación 
literaria en los niños y ado
lescentes abulenses. A tal fin 
convoca un concurso que ha 
de regirse por las siguientes 
BASES;

Tema: La Navidad, en cual- 
de sus múltiples facetas.

Trabajo: En prosa o en 
verso.

Extensión: Sin límites, aun
que se recomienda que no 
supere los tres folios.

Presentación: A ser posi
ble a máquina, si no, con 
letra muy clara.

Fecha de presentación: An
tes del día 22 de diciembre: 
Se pueden remitir por correo 
o entregar personalmente en 
las oficinas de EL DIARIO 
DE AVILA. Plaza de Santa 
Teresa, 12, bajo. 05001 Avila.

Datos: Cada concursante 
puede enviar un sólo trabajo. 
En éste deberán figurar el 
nombre y apellidos del 

NUEVO PASAJE DE LUJO 
En la mejor zona comercial 

"AVDA. ÓE PORTUGAL"
Locales en alquiler totalmente acabados 

AMBIENTE ELEGANTE
Varios tamaños a precios económiGOS.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DÉ SERVICIÓS Dr. Fleming. 3-bajo

TÉCNICOS INMOBILIARIOS Telt. 21 26 4921 22 22

actividades que realizan a es
condidas.

Algún vecino ha levantado 
el cartel por si algún concejal 
pasa por allí, lo lee y toma 
alguna medida. Según ha ma
nifestado alguno de estos vé- 
cinos, el peligro que encierra 
este solar es, por ejemplo, la 
existencia de una especie de 
pozos, sin ningún tipo de pro
tección ni de aviso, en los que 
los niños pueden caer por des
cuido, y de donde les resultaría 

autor, edad, dirección, telé
fono, curso escolar y colegio.

Jurado: Un jurado nom
brado por EL DIARIO DE 
AVILA examinará todos los 
trabajos y seleccionará los 
nueve finalistas, tres por cada 
grupo de edades: menores de 
nueve años, de nueve a trece 
y de trece a dieciséis. Todos 
los trabajos seleccionados se
rán publicados en el suple
mento EL ECO ESCOLAR. 
De entre los seleccionados, 
serán elegidos los tres gana
dores, uno por cada grupo de 
edades.

Participantes: Todos los 
niños y adolescentes, meno-^ 
res de 17 años , nacidos o 
residentes en la provincia de 
Avila.

Premios:. Aparte de diplo
mas para todos los finalistas, 
habrá un primer premio para 
cada uno de los tres ganadores 
(una bicicleta para el más 
pequeño y un ordenador para 
cada uno de los dos mayo
res”.

, a

muy difícil podér salir.
También se ha hablado de 

los numerosos cascotes que 
hay en el interior de este solar, 
y no sólo Cascotes; también 
algunas jeringuillas usadas que 
entrañan un eviderrte peligro.

El Ayuntamiento parece obli
gado a tomar aquí alguna me
dida, tal vez la que solicitan los 
vecinos, o cualquier otra que 
tienda a evitar la situación de 
este solar en esta calle céntrica 
de la Ciudad.

Casa Social
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Avila. Redacción.

La Casa Social Católica de 
Avila ha editado el número 64 
de su Boletín Informativo, que 
recoge toda la información del 
último mes relativa a esta aso
ciación.

Abre esta publicación un 
artículo de José Muñoz Luen
go, con el título de “Angeles de 
Navidad”, en el que señala que 
“yo creo en Nazaret, en la 
Casa de María, Dios tenía ins
talado un teléfono rojo, con 
hilo directo entre la tierra y el 
cielo. Allí es donde María reci
bió la primera llamada. Un 
buen día somó el timbre, ella 
cogió el auricular y pudo oiría 
voz de Dios que la invitaba a 
ser su Madre”.

Otros temas recogidos son 
la escuela de padres, la fiesta 
de fin de año y la fiesta de 
Reyes, así como otros relati
vos a las actividades deporti
vas que la Casa Social Cató
lica lleva a cabo en Avila.

61
£

f^ OCÁSOMJí 
~ ' J Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2
IFrente «stneión de autobuses)

Telf. 21 12 20
Teif.Ambulancias

T22 22 50
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Polémica por la instalación de un árbol 
navideñoen el Mercado Grande

[ Avita. Redacción.________
En estos días se ha proce- 

|lido a la instalación por par
le del Ayuntamiento abulen- 
|ie, de un pino, como árbol 
jiavideño, en la Plaza del 
mercado Grande, de nuestra 
capital. Este árbol ha sido 
regalado, según fuentes del 
propio Ayuntamiento, por la 
rinca del “Asocio” en Las 
bruceras, como ya viene 
liendo tradicional en años 
interiores. El año pasado, 

lío se llegó a instalar este 
|irbol navideño, según el 
jicuerdo llegado por la ante- 
jiior Corporación Municipal 
con los grupos ecologistas 
|ibulenses.
| La instalación en estas fe- 
|:has de un pino como árbol 
Iiavideño, ha suscitado la crí- 
lica del grupo ecologista Can- 
lueso, que, en una nota remi- 
lida a nuestra Redacción, se- 
|íala: “Mal ejemplo ha dado 
hte año el Ayuntamiento abu
lense a sus ciudadanos con la 
jala de un hermoso pino del 
¡Zalle de Iruelas, y su poste
rior colocación en el Mer- 
lado Grande”. Continúan se- 
¡ialando que “para muchas 
personas puede que un árbol 
Ldornado con bombillas de 
¡olores y tiras serpenteantes 
naga hasta bonito; pero si 
pensaron un poco y compren
dieran que esa naturaleza aho- 
a muerta estaba cumpliendo 
Íu función importantísima en 

¡1 bosque (reteniendo el agua, 
¡vitando la erosión y apor- 
¡ando refugio a muchos ani
bales, yw ofreciéndonos su 

’ ¡ixígeno vital) esas mismas 
personas se darían cuenta de 
¡ ue es ridículo y antinatural 
¡estrozar tanta vida, tan- 
¡a riqueza por adornarlo unos 
lías y luego... tirarlo”.
¡ En la citada nota el Coy 
¡ectivo Cantueso dice que “el 
penoso ejemplo que ha dado 
¡ste año el Ayuntamiento abu- 
bnse en este aspecto nos de- 
¡epciona totalmente.**

EI árbol navideño, un motivo de adorno en el Mercado Grande.
LUMBRERAS

Un árbol navideño
Avila. F.A.

Quizá el haber talado un 
sólo pino para utilizario co
mo árbol de Navidad no es 
muy grave; el problema arran
ca del ejemplo que se da. Con 
la instalación, por parte del 
Ayuntamiento de Avila, de 
este pino en medio del Mer
cado Grande, todo aquel que 
quiera poner uno en su casa 
tiene un precedente, una jus
tificación para hacerlo. Y en
tonces, no se trata ya de un 
único árbol, da igual su ta
maño, sino de muchos otros.

¿No sería mejor aprovechar 
los hermosos árboles que es

tán ya plantados y crecidos 
en muchos puntos de nuestra 
capital para adornarlos cual
quier Navidad? ¿O es que 
tiene que haber uno a toda 
costa en el Mercado Grande?

No son únicamente los pi
nos los que sufren agresiones 
estos días; también está la 
tala indiscriminada del acebo. 
Creo que nuestras autorida
des deberían ser las primeras 
en dar ejemplo; con ello se 
evitarían otros males mayo
res. Y, en el fondo, un árbol 
adornado o no es lo de menos; 
de lo que se trata es de tener 
un árbol vivo.

Los funcionarios quieren votar en el Palacio de Justicia el día 29.
LUMBRERAS

Los funcionarios de la 
Administración de Justicia dicen 
que votarán el día 29 de diciembre
Avila. F. J.

Cincuenta y cinco de los 
sesenta funcionarios abulenses 
de la Administración de Justi
cia han enviado un escrito a la 
Junta Electoral de Zona de la 
Administración de Justicia 
creada para las elecciones sin
dicales en el que informan que, 
él próximo día 29 de diciembre 
se van a presentar a la vota
ción de elección de represen
tantes sindicales de este colec
tivo. La única candidatura pre
sentada para estas elecciones 
corresponde a la CSIF, mien
tras que el presidente de la 
Junta Electoral es de UGT.

El comunicado enviado por 
este colectivo de funcionarios 
señala que “los abajos firman
tes, todos electores en las elec
ciones sindicales para elección 
de la Junta de Personal, a esa 
Junta (Junta Electoral de Zona 
de la Administración de Justi
cia) participan que el próximo 
día 29 de diciembre del año 
actual, a las diez horas acudi- 

-rán a votar ante la mesa elec
toral que habría de constituir

se en la Audiencia Provincial”.

DIAS DE PERMISO

La CSlF, única central que 
concurre a estas elecciones, ha 
acusado a UGT, a través de su 
representante, de querer entor
pecer estas elecciones, y cele
brarías en enero para que no 
cuenten en el cómputo total de 
los comicios sindicales, para 
los que, en la Administración 
de Justicia de Avila, UGT no 
tiene ya ninguna oportunidad, 
al no haber presentado candi
datura alguna. . -

El escrito de los funciona
rios de la Administración de 
Justicia se ha producido, según 
fuentes de los mismos funcio
narios, ante la noticia de que 
el presidente de la Junta Elec
toral de Zona de la Adminis
tración de Justicia de Avila no 
ha convocado las elecciones en 
diciembre, mientras que en los 
días en que podían celebrarse 
se irá de permiso; concreta
mente lo habría solicitado en
tre el 23 de diciembre y el 3 de 
enero.'

SI NECESITAS JUGUETES VISITA

JUGUETERIA CATY
ESTAMOS LIQUIDANDO 10.000 

JUGUETES A PRECIOS INCREIBLES
—ANTES DE COMPRAR VISITENOS— 
PUEDEN AHORRAR MUCHO DINERO

CATY: AVENIDA DE JOSE ANTONIO. 22' AVILÀ

EXCM0. AYUNTAMIENTO DE AVILA
RECAUDACION MUNICIPAL

Se comunica a todos los contribuyentes 
que están puestos al cobro los recibos por 
Suministro de Agua-Alcantarillado, corres
pondientes al período Julio-Agosto-87.

PASTAS DE ALMENDRA 
BOCADITOS DEN AT A 
MARISOLES
REPOSTERIA-DELICIAS 
PASTAS DEYE MA

CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

r Venga a conocer el maquillaje para esta
Nochevieja de CLINIQUE

B0ÙTIQÏIC\ 
\DCLK£6ALÍ)

1 L Dr. Fleming, 16. Teléf. 21 39 05

kbttíi
Duque de Alba, 9

AVILA

AVILA
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Organizado por la Filarmónica abulense

Hoy, recital 
Sorin Melinte
Avila. Redacción.

Hoy, día 22, tendrá lugar, a 
las 19,30 horas, un concierto 
de piano a cargo de Sorin 
Melinte, en el salón de actos 
de la Caja Rural Provincial de ¡^^ ^^ Berlín, Bucarest,. 
Avila. Este recital esta orga-
nizado por la Sociedad Filar
mónica Abulense, y cuenta 
con la colaboración de la 
citada entidad financiera.

La primera parte del pro
grama incluye el “Cuarto 
Improñtus”, de F. Schubert, 
los “Tres Nocturnos” y el 
“Scherzo nS 1 en Si menor”, 
ambas de F. Chopin.

En la segunda parte inter
pretará Sorin Melinte “Suite 
española”, de I. Albéniz.

de piano de Podría volver a celebrarse la 
Semana de Polifonía

Sorin Melinte ha realizado 
giras por Bulgaria, la R.D.A., 
Hungría, Polonia, Checoslo
vaquia, Francia, España, Por
tugal y EE.LLI. y actuado en 
festivales internacionales co-.

Barcelona, Peratallada y Aya- 
monte.

Ha realizado, asimismo, 
distintas grabaciones entre las 
que hay que destacar el “2- 
Concierto para piano y or
questa”, de Chopín, en . Ru
mania y un disco con obras de 
Brahms y Franck en España.

Nació en Rumania en 1957, 
y lleva afincado en nuestro 
país desde el año .1984.

Avila. Redacción.

La Comisión Municipal 
de Cultura del Ayuntamien
to de Avila decidió, en su 
última reunión, ponerse en 
contacto con los colegios 
abulenses á fin de pregun--. 
taries por su interés en la 
participación de un cursillo 
de iniciación al cine. Se tra
taría de que, dos 0 tres 
colegios, pudieran partici
par conjuntamente en esta, 
actividad aunque, en caso 
necesario, se haría por se
parado.

El Ayuntamiento abulen
se, después de la reunión de 
esta Comisión, se va a plan- 

tear la reanudación de la 
Semana de polifonía y Ór
gano, .aunque, en primer lu
gar, deberá cuantificar lo 
que supondrá su celebra- 

ición, de nuevo, económica
mente.

Lo mismo deberá suceder 
con la celebración de la ex
posición de los artistas dei 
Kibutz, tal y como propuso 
la embajada israelí en Espa
ña a través de su agregado 
cultural, de visita en el 
Ayuntamiento, aunque, en 
principio, la opinión del 
Ayuntamiento sí es favora
ble a esta muestra artística.

Por otra parte, el Ayun
tamiento decidió la renova

ción del contrato á los tra
bajadores de! archivo muni
cipal, y conceder las siguien
tes subvenciones:' 150.000 
pesetas a la Federación Pro
vincial de Ajedrez; 75.000 
pesetas a las excavaciones 
del dolmen de Bernuy Sali
nero y 48.000 pesetas a la 
Peña laurina Abulense.

FERIA DEL LIBRO

Por otra parte, y como 
asunto de la Presidencia, se 
dictaminó Íavorablemente la 
organización de. una Feria 
del Libró de Ocasión en el 
Mercado Grande, del 24 de 
diciembre al 7 de enero.

Justino Gómez Martinó en un momento del homenaje que le han ofrecido
LUMBRERASsus companeros.

Homenaje, por su jubilación 
al delegado de Hacienda
Avila. Redacción.

. ' El actual delegado del Mi
nisterio de Hacienda en Avi
la, Justino Gómez Martino, 
recibió ayer un homenaje, 
con motivo de su Jubilación, 
por parte de sus compañeros 
de trabajo.

El homenaje consistió en 
una comida que tuvo lugar 
en el Hotel Palacio Valde
rrábanos, al. que asistieron 
unas 120 personas, a las que 
se unieron el delegado de 
Hacienda Especial de Casti-

Ha y León, Juan Manuel de 
Luis, el subdirector general 
del tribunal Económico de 
la Administración Central, 
Pascual García Ibar y el 
delegado de Hacienda de 
Salamanca, J.M. Laborda.

Para Justino Gómez Mar- 
tino el mejor recuerdo que 
se lleva de sus largos años de 
trabajo en este terreno, es la 
colaboración de sus compa
ñeros. En este sentido, resal
tó también la colaboración 
que ha recibido por parte de

EI Diario de Avila en las 
tareas emprendidas, como 
manifestó a este periódico 
en la tarde de ayer.

También, en la.s declara
ciones efectuadas, señaló 
que para él había sido muy 
importante el apoyo que ha 
recibido de todos en los 
momentos en que hubo que 
implantar la reforma Jisca! 
hace unos años,- en lo que 
habííi que incluir la colabo
ración de los contribuyentes 
de nuestra provincia.

La Hacienda del Café
Avila.

La Hacienda del Gafé, S.A. es una empresa abulense de tostado y envasado de este 
producto, el café, que comenzó a funcionar en agosto de este año.

La Hacienda del Café, que tiene a Emilio Macho García como gerente, importa 
directamente el café de los dos principales productores: Colombia y Brasil, para hacemos 
llegar el mejor grano que dan estas tierras.

Por eso, la Hacienda del Café tiene servicio de venta al público en general, además de a 
cafeterías, restaurantes., supermercados, etc., en general a todos los que quieran degustar un 
buen café o a los profesionales que pretenden ofrecer a sus clientes lo mejor.

La Hacienda del Café, Sóciedad Anónima, tiene sus instalaciones en el Polígono 
Industrial de las Hervencias, 3.“ fase, en la parcela número 1-22.

Para mayor información sobre los productos elaborados y envasados por La Hacienda 
del Café, deben dirigirse a esta dirección, o llamar al teléfono 21.27.14 de Avila.

Bodegas de Crianza de 
Castilla la Vieja,S.A.

Ctra. de ta Coruña, km. 170.6. Telfs. (983)868116-868336
RUEDA (Valladolid)

Distribuidor en Avila: Teléfono 213798
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''El Ayuntamiento de Avila no funciona

Los concejales de AP aseguran que la oposición no 
conoce nada de los presupuestos

EI secretario 
nacional de 
Juventudes del 
CDS se reúne en 
Avila

Avila F. J.
El equipo de Gobierno del 

^Ayuntamiento de Avila está in
cumpliendo sus promesas elec
torales en el terreno de los presu- 
puestos municipales y está lle
vando a esta institución prácti
camente al colapso, según opi
nión de los concejales de Alian- que el hecho imponible devenga 
za Popular, que ayer celebraron el primero de enero, y al no haber 
una rueda de prensa

Buena parte de la información 
; de este grupo se centró en los 
’ presupuestos del 88, señalando 
; que, en estas fechas, toda la opo

sición desconoce aún cuál va a 
ser el contenido de las previsio
nes para el año que viene, lo que 

; achacó a una intención del gru-' 
Í po del CDS de falta de transpa- 
j rencia, control y participación A 
I este respecto, Angel Acebes re- 
? cordó que el CDS “en una de sus 
; pocas promesas concretas de la 
f campaña electoral”, había pro- 
i metido que la discusión de los 

presupuestos se haría antes del 
uno de noviembre, y ya estamos 
en la segunda quincena del mes 
de diciembre.

URGENCIA DE LAS 
ORDENANZAS

Al principio de la rueda de 
prensa, Angel Acebes recordó 
que las ordenanzas fiscales, ta
sas e impuestos municipales, 
fueron retiradas en su día del 
Pleno Municipal que había sido 

t convocad^ con carácter extraor- 
| dinario y urgente, pero que pasa- 
f do un mes de aquella fecha, no 

se mantiene ese' carácter de ur
gencia ya que no sólo no ha sido ^°® concejales aliancistas no están de acuerdo con el funcionamiento del Ayuntamiento.

convocado ningún nuevo Pleno, 
sino que no ha ocurrido nada 
nuevo que cambie la situación 
que se vio en el Pleno de noviem
bre; “no se han llevado a Comi
sión ninguna ni se han presenta
do las reformas oportunas”.

Respecto a las contribuciones, 
señalaron los concejales de AP 

sido aprobadas aún las tasas, no 
podrán servir para el año 88, ya 

LUMBRERAS

que tienen que transcurrir unos 
plazos desde su aprobación.
DESCOORDINACION

Angel Acebes hizo también 
referencia al tema del turismo 
comó uno de los que todos los 
grúpos políticos estuvieron de 
acuerdo en su día, pero sobre el 
que no se ha hecho nada positi
vo. Abogaron por la creación de 
un patronato que se integre en el 
patronato provincial de turismo. 
Otra de las críticas al equipo de

Gobierno fue el que tiene proble
mas de gestión, retraso en la 
ejecución de los' proyectos, y 
descoordinación, como si “cada 
uno funcionara a su libre alber- 
drío”. A esto añadió la falta de 
programación de actividades de
portivas lo que, a su juicio, ofre
ce “un panorama desolador, a 
pesar de la mayoría absoluta. 
“Dijo también que un alcalde sin 
eejuipo no puede sacar adelante 
el Gobierno municipal”.

Avila Redacción
Hoy, tendrá lugar, en nuestra 

Capital, la reunión de las juven
tudes del C.D.S. de Avila El finde 
la misma no es otro que el de 
programar el plan a seguir en las 
distintas áreas de trabajos. A esta 
reunión está previsto que asista 
el secretario nacional de Juven
tudes del C.DS. Manuel Alonso.

Los distintos responsables de 
áreas son; De drogas, Ana More
no; de servicio militar, objeción 
de conciencia y derechos funda
mentales, Miguel, Angel Martín; 
de universidades e investigación, 
Fernando Alcón; de desempleo 
juvenil, Antonio Rodríguez; de 
ecología, medio ambiente y cul
tura, César Pindado: de platafor
mas juveniles, Hernar de Fernan
do: de deportes, Fernando Estre
lla; de seguimiento provincial, 
local y autonómico responsa- 

' bles en Ayuntamiento y Diputa
ción, Ana Moreno; y, por último, 
responsable en el área de la 
Junta de Castilla y León, Juan de 
la Cruz Frutos, coordinador pro
vincial.

CAUDAD Y 
ARTESANIA
HECHA EN EL DIA
PASTELERIA

MARISOL
Estrada, 3 AVILA

i mesan
ECOMERCADO

C/ Padre Victoriano, 7 Telf. 22 97 24

A CLIENTES Y AMIGOS
Les desea 
felices fiestas
y Paz en el año nuevo

LA DIRECCION

MARIO JIMENEZ E HIJOS
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¡ LA ADRADA | En el último Pleno del año , .

El Ayuntamiento acordó sacar a pública 
subasta las obras de la presa

SOTILLO DE LA ADRADA

Las obras de la Residencia de 
Ancianos estarán terminadas 
en 1988

Se declararán fiestas locales el 3 de febrero y el 6 de agosto
La Adrada. Javier Fernández.

AMBIENTE DISTENDIDO, 
COMO CORRESPONDE A 
LAS FECHAS

Tengo que reconocer que 
acudí a la sesión con un cierto 
grado de expectación; habían 
llegado hasta mí rumores de 
cierta “borrasca dialéctica” en 
la anterior sesión, y, sabedor 
de que lo primero que se hace 
en las sesiones en leer las actas 
de la anterior, sentía curiosi
dad por comprobar hasta dón
de había profundizado la men
cionada borrasca, si se había 
disipado, o si se mantenía en 
su sitio.

Afortunadamente no queda- . 
ban “ni restos de inestabili
dad”. Buen síntoma.

Acudí con bastante antici
pación, y aunque ya estaban 
reunidos todos los señores y 
señoras, componentes del Ayun
tamiento, menos una ausen
cia, no justificada, fui cortés
mente admitido a presenciar, 
aunque no a tomar nota pues 
era sesión previa de trabajo, lo 
que allí se estaba haciendo.

Era una sesión previa de tra
bajo, en la que se pone todo 
sobre el tapete, para, poste
riormente, ya con público, dar 
el toque final, y las consiguien
tes aprobaciones, si procede.

TRABAJO, SERIEDAD Y 
MUY BUENAS MANERAS

En estos tres puntos se podría 
sintetizar todo lo presenciado. 
Sería el ambiente navideño, 
serían las Vacaciones que se 
iban a tomar, o sería, como 
parece que es, que esa es la 
tónica general, pero la verdad 
es que fue una sesión que se 
podría cajificar de ejemplar. 
Un diez en conducta a todos.

ASUNTOS TRATADOS 
MAS RELEVANTES

No es cuestión de pormeno
rizar punto por punto (entre 
la sesión previa y la sesión 
oficial, transcurrieron dos ho
ras y media), todos los puntos 
con detalle. Algunos eran de 
los que se pueden calificar “de 
trámite”, pero otros sí mere
cen una cierta difusión para 
general conocimiento. Por ejem
plo:

Se declaran fiestas locales el 
3 de febrero (San Blas) y el 6 de 
agosto (El Salvador),

Se aprueban sacar a con
curso público, con la consi
guiente publicación en el BOE, 
las obras de la presa.

Se aprueba también el sis
tema para la construcción de

AYUNTAMIENTOS-ASOCIACIONES
Coronas, barbas, pelucas, antorchas, confetti, para 
Cabalgatas REYES, adornos calles, plazas discotecas. 
Inocentadas, tubos humo, niños Jesús, Regalos, Jue
gos café, tocador, fumador, cerámicas, cobre, metal 
Visítenos sin compromiso.

La Casa de los Recuerdos de Avila
Caballeros, 17. Telf. 21 14 23 AVILA

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL
22 - 60 - 50

EI Ayuntamiento de La Adrada celebró su intima sesión del año archivo

la nave que será sede de la 
Cooperativa (por Administra
ción).

Se aprueba, y como materia 
urgente, un requerimiento ofi
cial para que los promotores- 
constructores del complejo co
nocido como “Valle del Tiétar,
S.A.”, cumplan con todos los 
requisitos establecidos (y otros 
arapliamente detallados en un 
extenso documento) en la li
cencia de obras. Parece ser que 
esta empresa estaba haciendo 
caso omiso a demasiadas cosas, 
y el Ayuntamiento está firme- 
mente decidido a que se cum
plan con todo, y si no es así, 
habrá parón total.

Las escuelas públicas de EGB 
tendrán nombre. Y no es que 
no lo tuviesen (se llamaban, 
hasta ahora, “Grupo Escolar 
Coronel Monasterio”), sino que 
con el que se las conocía, y así 
figuraba en una placa, no eran 
un nombre “oficial”. Ahora, la 
autoridad competente, hacien
do una revisión de las escuelas 
que no figuraban con nombre 
oficialmente, han sido insta
das para que se las “bautice”.

Breve debate para decidir el 
nuevo nombre.

El concejal del CDS pro
pone “Nuestra Señora de la Ye
dra”, pero se desestima porque 
ya existe este nombre en otra 
escuela (la F.P.).

El señor alcalde propone el 
nombre del patrón del pueblo: 
“San Salvador”, aduciendo que 
no le gustaría que se persona
lizase, La señora teniente de 
alcalde propuso dos solucio
nes posibles: Denominar al cen
tro “Escuela Pública de EGB 
Villa de La Adrada”, o que se 
diese la oportunidad a los esco
lares de que ellos decidiesen el 
nombre.

La decisión final se aprobó 
por unanimidad: Se denomi
naría “Villa de La Adrada”,

Este fue el último punto tra
tado, y aprobado, pero que
daban dos cosas por reflejar, 
que merece la pena.

Un señor alcalde que felicita 
a todos concejales y público 
presente “las fiestas”, y un 
alcalde que pide disculpas a un 
concejal (del CDS), “si en la 
última sesión (que quedó re
flejado), le molestó con alguna 
frase, pues ño era esa su inten
ción”. Discupias que fue tam
bién cortesmente aceptada in
mediatamente.

TODO REALMENTE 
EJEMPLARIZADOR

Sólo me quedaríá un co
mentario a todo lo relatado 
(me refiero al ambiente y a los 
modos), utilizando el argot de 
la juventud: “¡Qué gozada!”. 
Ojalá se continúe así en 1988.

Sotillo. Alfonso Peinado.
En Sotillo sigue adelante 

la construcción de la Resi
dencia para Ancianos. Ya 
está colocado el tejado, gra
cias ai esfuerzo de todos los 
vecinos y amigos de Sotillo, 
que con sus donativos van 
haciendo realidad, lo que em
pezó siendo una simple idea, 
ante el problema que se agu-
diza en esta zona.

La Residencia tiene carác
ter comarcal, con una capa
cidad inicial de 50 residentes. 
Al frénte de ella está una ins
titución sin ánimo de lucro, 
con la única intención de 
atender a aquellos ancianos 
que lo soliciten.

La obra se está constru
yendo con toda clase de lujo 
y comodidades, donde eljubi- 
lado encuentre un hogar, un 
auténtico hogar.

Hasta estos momentos se 
han invertido 23 millones y

Un aspecto de las obras de la nueva Residencia de Ancianos de Sotillo.
A. PEINADO

SANTA MARIA QEL TIETAR

Urge un profesor de apoyo 
para preescolar en el 
Colegio Público
Santa María del Tiétar.
Corresponsal.____________

Como en otros muchos 
pueblos, cuando se inicia un 
nuevo curso escolar, los niños 
se encuentrancon nuevos pro
fesores; y éstos, a su vez, des
cubren una serie de proble
mas (en muchos casos) que, 
tendrán, por lo menos inten
tar, arreglar. Este es el caso 
de la maestra de este centro: 
escasez de libros en la biblio
teca, no existe material para 
educación física y, sobre todo, 
se necesita un profesor de 
apoyo para preescolar.

El colegio cuenta con 27 
niños; de los cuales 16 son 
del primer ciclo de E.G.B., es 
decir, desde 1^ hasta 5®, entre 
4y 5 años. Demasiados niños 
para una sola persona.

Por este motivo, se decidió 
escribir al Ministerio de Edu
cación y Ciencia solicitando 
este profesor de apoyo, en el 
mes de octubre. Por fin se ha 
recibido la contestación, pero 
muy a pesar de todos con 
decepción. La inspectora téc
nica, María Luisa Martín Ló- 
pez-Tello dice textualmente 
en una carta de contestación: 
“... por ahora es práctica
mente imposible abordar la 
situación; pero, no obstante. 

para su terminación nos fal
tan 29 millones.

Durante el año 1986, la 
Junta de Castilla y León sub
vencionó con 10 millones de 
pesetas. Habían prometido 
otros 10 millones para 1987 
pero la nueva Junta ya nos 
ha comunicado que carece 
de fondos.

Aunque este contratiempo 
es grave, la Junta Directiva 
mantiene su deseo de termi
nar las obras en .el año 1988.

Para ello esta Junta Direc
tiva solicita ayuda a todos 
los habitantes abulenses, que 
puedan dejar su donativo en 
la Caja de Ahorros de Avila 
o en la Caja Rural, sucursal 
en Sotillo, a nombre de “Cons
trucción de una Residencia 
de Ancianos de Sotillo”. Se 
admiten donaciones.

Por desgracia son cada día 
más los ancianos que necesi
tan de esta residencia.

dicha solicitud está en es
tudio”.

Todos sabemos que estas 
cosas van muy despacio, pero 
también es verdad que tam
poco sabemos cuándo se po
drá realizar.

Estos niños necesitan una 
persona exclusiva para ellos, 
así, la otra persona podrá 
dedicarse al resto de la clase. 
Es muy importante acabar el 
primer ciclo de E.G.B. con 
una buena base, porque el 
siguiente es más duro. Es 
necesario impartir una edu
cación completa.

LIBROS

En este centro ha surgido 
un gran interés por la lec
tura. Los niños, desde que 
empezó el curso, han “devo
rado” los libros que había en 
la biblioteca del colegio. El 
escaso fondo que aporta el 
Ministerio cada semestre ape
nas llega para atender las 
mínimas necesidades. El ma
terial diverso agota el presu
puesto para literatura infan
til. Hay que fomentar la lec
tura en los pequeños.

El material de Educación 
Física será otro tema a tratar 
en una siguiente ocasión.
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Un momento de la intervención de Pedro Vallejo pajuelo

ARENAS DE SAIM PEDRO

Aunque con escasa asistencia de público

Exito del Coro de Cámara Abulense en 
su primera intervención
• En el recital también intervino el profesor Pedro Vallejo

PRIMERA ACTUACIONArenas. F.J. Rodríguez.______________ _____ ____________
El Coro de Cámara Abulense tuvo una brillante actuación en 

el recital que dio, el pasado domingo, en Arenas de San Pedro. 
Ha sido su primera intervención desde que hace unos pocos 
meses un grupo de diez amigos, amantes de la música, decidie
ran formar este grupo.

EL ARENAL
Clausurados unos cursillos de fruticultura______

Se creará una plantación de 
castaños tratados contra la tinta

El Arenal. Julián Jiménez Amorín.
Del lunes al jueves de la pasada semana tuvieron lugar unas 

jornadas sobre fruticultura bajo la. dirección de Francisco 
Martín Garrido, jefe de la Agencia Comarcal de Extensión 
Agraria de Arenas de San Pedro, en el salón de actos del 
Ayuntamiento de esta villa y al que asistieron alrededor de 
una veintena de agricultores todos ellos socios de la coopera
tiva del campo P.A.C.A

El reditai, ante una escasí
sima audiencia, acudieron alre
dedor de las 50 personas, tuvo 
lugar en el salón de actos del 
Ayuntamiento de Arenas de 
San Pedro.

El acto musical fue abierto 
por Pedro Vallejo, profesor 
del Conservatorio de música 
de Soria, que ofreció un recital 
de guitarra. Las obras interr 
preladas por él fueron las si
guientes: .

Preludio, compuesto por el 
intérprete; Romance Anónimo; 
Suite española, de Gaspar Sanz; 
piezas del álbum de canciones 
de Manuel Ponce; y por últi
mo, Preludios y chorros, del 
brasileño, Héctor Villalobos.

TEMAS NAVIDEÑOS

La presentación de los intér
pretes, así como cada una de 

PELETERIA 
PELETERIA 
PELETERIA 

Moda en Piel

...HACEMOS MODA 
Triste Condesa, 6, 1? A

(Edificio del Banco Hispano Americano) 
ARENAS DE SAN PEDRO

NAPPA- 
DOUBLE 

FACENAPPA- 
DOUBLE FACE

las piezas, fue realizada por 
Conchita Echevarría, profesora 
de Historia de la Música del 
Conservatorio de Avila.

Eh la segunda parte inter
vino el Coro de Cámara Abu
lense con un total de cinco pie
zas, la mayor parte de ellas con 
un tema netamente navideño. 
Las primeras obras que ofre
cieron pertenecen al Cancio
nero de Uppsala: los villanci
cos, 1, 5 y 13. La segunda 
interpretación fue ¡Oh Sanctis
sima! (Coral Siciliano Anó
nimo). Siguió un anónimo del 
siglo XVI, Verbum Caro pac
tum Est. Otro villancico de 
Gregorio Fernández, fue la si
guiente obra tocada ;por el 
Coro de Cámara de Avila, su 
título, “Está nevando”. Por 
último, interpretaron un villan
cico popular, “Canta la no
chebuena”.

ANIVERSARIO Y 
MISA

Con motivo de cumplirse 
el primer aniversario del fa
llecimiento de DON FOR
TUNATO LOPEZ ORTEGA 
(q.e.p.d.), la misa que se ce
lebre el próximo día 23, a las 
7,30 de la tarde, en la iglesia 
paitoquial del Inmaculado 
Corazón de María, será apli
cada por su eterno descanso.

Esta actuación del Coro de 
Cámara Abulense en Arenas 
de San Pedro ha sido la pri
mera desde su formación. Ac
tualmente componen el coró 
10 intérpretes, más el director, 
Fidel García Fernández. Este 
señala que el grupo ha nacido 
con una inquietud: su afición 
por la música y el canto. Esta 
misma afición ha hecho que la 
dedicación a la música sea 
plena para todos los integran
tes (aunque todos los compo
tientes tengan sus propios tra
bajos, de los que viven). “Nues
tra intención —señala el di
rector— es cantar seriamente, 
ofrecer en nuestros conciertos 
un programa de calidad. Es 
nuestra máxima aspiración y 
exigencia”.

Los diez componentes del 
Coro pertenecen a distintos 
grupos musicales, que a lo 
largo de los últimos años han 
surgido en Avila.

En la primera jornada se 
trató el tema referente a la 
enfermedad de la tinta en el 
castado y la forma de com
batiría. Entre las soluciones 
aportadas a este problema se 
habló del método Urquijo, 
que consiste en descubrir las 
raíces del castaño y tratarías 
con sales de cobre. Este mé
todo es muy costoso de reali
zar y tiene una duración de 
tres a cuatro años, por lo que 
está considerado como prohi
bitivo económicamente. El 
otro sistema de combate con
siste en plantar castaños tra
tados contra esta enferme
dad. Estos castaños inmunes 
a la tinta se han conseguido 
por polinización artificial 
entre plantones híbridos hem
bra del país y castaños chino- 
japoneses (machos. El fruto 
resultante de esta unión se 
siembra, y una vez crecida la 
planta, se le inocula la enfer
medad de la tinta. El árbol 
que consigue desarrollarse es 
totalmente inmune a dicha 
enfermedad.

UN CENTENAR 
DE CASTAÑOS

El Servicio de Extensión 
Agraria tiene prevista la com
pra de un centenar de casta
ños tratados contra la tinta y 
hacer un campo de experi
mentación en El Arenal para 
la reproducción por colte y 
recalce de los mismos. Este 
método consiste en decapitar 
una planta madre de 4 a 5 
años de vida a ras de suelo en 
pleno invierno para que forme 
tallos en primavera. A estos 
brotes nacidos durante la pri
mavera se les aplican hor
monas en junio (ácido indo
lacético) para facilitar su en
raizamiento y se les arropa 
con tierra hasta el invierno 
siguiente en el que los plan
tones ya están perfectamente 
enraizados, y se les puede 
cortar para un posterior tras
plante al lugar definitivo. Es 
conveniente saber que para 
la siembra de estos planto
nes, o cualquier tipo de árbo
les, se deben cavar los hoyos 
bastante amplios ( 50 cm. x 
50 cm.) para que se airee bien 
la tierra e introducir las raí
ces de la planta en un reci
piente que contengauna mez
cla de boñiga de vaca y arcilla, 
con el agua necesaria ya que 
este preparado contiene una 
hormona que facilita el enrai
zamiento de la planta.

ENFERMEDADES 
DEL CEREZO -

En la segunda jornada se 
trató de las distintas enfer
medades del cerezo, su mor
fología, propagación y su for
ma de combate tales como 

las serpetas, cochinillas, lepra, 
pulgón y la gnomonia que 
tantos problemas ocasionó 
en El Hornillo la pasada tem
porada. Se repartió entre los 
asistentes unas Hojas con el 
calendario de tratamientos 
de árboles frutales de la co
marca de Arenas de San 
Pedro.

Es muy importante que 
estos tratamientos de preven
ción de plagas y enfermeda- 
dés se acoplen perfectamente 
al calendario de curas y no se 
efectúen de una forma anár
quica y desordenada ya que 
pueden ocasionar resultados 
no deseados. Una solución 
ideal para realizar los trata
mientos con productos quí
micos sería el efectuar las 
curas de forma colectiva para 
que la erradicación de las 
plagas fuera más efectiva y 
sobre este aspecto la coope
rativa del campo P.A.C.A 
podría ser la coordinadora 
de las mismas ya que engloba 
a casi el noventa por ciento 
de los fruticultores de El 
Arenal.

En la última jornada de 
estos cursillos se habló de la 
polinización de los frutales, 
preferentemente del cerezo y 
melocotonero, así como de 
la importancia de las abejas 
en este proceso así como de 
otros insectos polinizadores. 
Sobre este aspecto es necesa
rio hacer hincapié en la nece
sidad de intercalar en cual
quier plantación de cerezos 
alguna variedad que además 
de ser autofértil sea capaz de 
fecundar a otras variedades 
como es el caso de las varie
dades Stella y Lapins conse
guidas en la estación expe
rimental de Summerland (Ca
nadá) y en el caso de no 
disponer de ellas utilizar otras 
como la Burlat, Bing o Tale- 
gera, entre otras, qué son las 
mejores polinizadoras de la 
picota y ambrunés, varieda
des más comunes en El Are
nal.-,

Una vez clausurados estos 
cursillos y dado el interés 
suscitado entre los asistentes 
se llegó al acuerdo de prose
guir el próximo mes con al
guna charla referente a los 
abonos químicos (composi
ción, propiedades y utiliza
ción) y en febrero realizar la 
plantación de los castaños 
tratados contra la tinta así 
como algunas clases prácti
cas de poda. Y para terminar 
sólo que destacar la labor 
didáctica que el Servicio de 
Extensión Agraria está reali
zando en esta zona en gene
ral y particularmente en El 
Arenal que ha conseguido 
inculcar en la gente que para 
solucionar los problemas hay 
que aunar los esfuerzos y 
voluntades de todos.
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Burgohondo. Roberto Calvo.

Ya en su día puse en cono
cimiento de los lectores de 
este periódico la apertura del 
comedor para personas nece
sitadas abierto en el edificio 
del Centr.o de la 3.“ Edad,

Ya lleva dicho comedor dos 
meses de funcionamiento, y 
creo que es positivo hacer un 
balance de los resultados ob
tenidos, y comprobar así si los 
objetivos marcados en un 
principio se han cumplido o 
no.

Los gastos del comedor son 
financiados por el INSERSO, 
mediante la entrega al Ayun
tamiento de Burgohondo de 
235 pesetas por persona y día, 
para 13 personas que. han 
resultado beneficiadas por es
ta subvención. Pero aparte de 
estos vecinos que no pagan 
nada por acudir cada día a 
recibir la comida, acuden tam
bién otros diez vecinos que 
abonan la misma cantidad 
(235 pesetas/ día), y se les ofre
ce una comida caliente y debi
damente preparada.

Los usuarios del comedorse 
encuentran realmente satisfe
chos, tanto con la comida, 
como con el trato recibido en 
el comedor. He hablado con 
muchos de los asistentes, y los 
comentarios son de lo más 
favorables hacia esta inicia
tiva.

Algunos de ellos también

BURGOHONDO
Una iniciativa que resulta útil también para otras personas

Buena acogida ai comedor dei 
Centro de la Tercera Edad
El costo adicional pagado por el Ayuntamiento 
no resulta oneroso

Centro de la Tercera Edad, en el que se ubica el comedor. R. calvo

han aportado su granito de 
atena: Han aportado produc
tos del campo, que ellos mis- 
m.o cosecha, con el fin de que 
se preparen allí y sean compar
tidos por todos, sin cobrar 
nada por ellos. Bonita acción 
que creo se debería ampliar, 5' 
así colaborar entre todos.

.Por su parte, el Ayunta
miento también ha hecho 
cuentas de los gastos oca'sno- 
nados, y los resultados han sido 
sorprendentes; con muy poco 
dinero se puede dar una comi
da caliente a la'gente que. bien 
por no tener recursos econó
micos o bien por vivir sóios\v 
no prepararse su comida, ne
cesitan de estos sert icios.

El costo adicional que el 
Ayuntamiento ha de pagar, 
que no cubre la subt ención ni 
las aportaciones de los vecinos 
no subvencionados, resulta in
significante si la comparamos 
con el gasto de las Liesta.s 
Patronales, por ejemplo, o con 
las Fiestas de Verano, y por 
supuesto no se realiza la mis
ma labor. El alcalde está satis
fecho con este servicio que se 
presta y me ha adelantado que 
para Nochebuena tiene pensa
do dar una extra a lo.s usua
rios dei comedor que lo de
seen, con una cena fuera de lo 
común, para aquellos que no 
puedan o no quieran cenar en 
esa noche tan entrañable con 
su.s familiares.

HOYOCASERO
Numerosas dificultades para la construcción_____

EI Ayuntamiento se lamenta por 
la escasez de espacio urbano
Hoyocasero. M.F.

Las dificultades orográficas 
que presentan los pueblos de 
la provincia enclavados en las 
sierras han sido siempre un 
problema para la construc
ción de viviendas, siendo ne
cesario aprovechar al máximo 
las superficies disponibles.

El problema, al parecer, se 
ve agravado en algunos muni
cipios debido a que cuando se 
hicieron los planeamientos 
por parte de la Adminis
tración, para los ayuntamien
tos que carecían de ellos, no 
se tuvieron en cuenta estas 
deliciencias.

“Las limitaciones —afirma 
el alcalde de Hoyocasero, 
Hermenegildo Domínguez- se 
establecieron hace ocho años, 
al reaiizarse Unos planes' me
diante fotografías aéreas, he
chas desde el avión, sin cono

cer la realidad del suelo. Se 
impuso el plan porque nos
otros carecíamos de planea
miento y se tuvo un criterio 
que puede servir para La Mo
raña, pero no para esta zOna, 
de manera que aquí estamos 
encerrados y sin poder cons
truir, con grandes problemás, 
porque nadie ofrece solares, 
ya que quien dispone de algu
no lo reserva para él o su 
familia”.

El alcalde añade que el pro
blema no es que sean caros. 
Como puede derivarse pen
sando en la escasez de los 
mismos, sino que es imposible 
conseguirlos.

Por otra parte el Ayunta
miento piensa también en ela
borar un planeamiento y unas 
normas subsidiarias; pero su 
coste podía superar el millón 
de. pesetas y sólo cuentan con 
una subvención de '300.000.

Relimes fie^'tcis
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1 FONTIVEROS |

Comentarios a la fiesta de 
San Juan de la Cruz
La asistencia de autoridades y personalidades, uno 
de los aspectos positivos
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala.

Si hemos de ser sinceros había un ambiente de expectación 
ante la fiesta de San Juan de la Cruz en esta edición, en el 
ámbito local de esta villa, esperando las reacciones y com
portamientos tanto de la Corporación Municipal, por un lado, 
como de la respuesta que las autoridades darían al nuevo 
Ayuntamiento.

Los que inclinan su favora
ble acogida a los ediles favo
rables al alcalde, es decir 
—PSOE y, ÇDS e Indepen
dientes— que son quienes for
maban la Comisión organiza
dora de esta fiesta ya que los 
ediles de AP habían declinado 
su inclusión en la misma, 
como en el resto de las comi
siones, esperaban este mo
mento para ver si era cierto 
que responderían al criterio 
formado mientras que los que 
inclinaban su favor en los 
responsables de A.P. espera
ban también impacientes pen
sando que los nuevos respon
sables no iban a alcanzar las 
cotas por sus representantes 
alcanzadas en otras ocasio
nes.

Y así, en medio de ese 
ambiente doble y expectante, 
llegó el día. Buena temperatu
ra y una fiesta que tenemos 
que reconocer que fue grande 
y de la que, personalmente, 
destacamos:

Presencia masiva de perso-

AREVALO
Concursos, 
recitales, 
exposiciones y 
otras actividades 
para estas fiestas
Arévalo. Fernando G. Muriel.

Actos para Navidades:
Hasta el día seis de enero, y 

en la Sala de Exposiciones de 
la Caja de Ahorros, se expon
drá por una parte, los belenes 
que forman parte del concur
so sobre los mismos, así como 
los trabajos del VlI Concurso 
de Christmas, organizado por 
la entidad propietaria de la 
Sala.

Durante los días de ayer y 
de trasdeayer se celebraron 
actos con el marco de la 
Semana Cultural del Colegio 
de los Arevacos, en el Teatro 
Municipal “Castilla”.

El día 22 de diciembre, en el 
Cine-Teatro “Castilla”, a las 6 
de la tarde, entrega de pre
mios de A.N.F.E.V.L, y a las 
8,30, un recital de música 
navideña, por el grupo Taho
na.

El día 23, la Coral “Tomás 
Luis de Victoria” hará un 
recital en el Cine Municipal, 
patrocinada por la Caja de 
Ahorros.

Del 4. al 10 de enero, en la 
Sala de exposiciones de la 
Alhóndiga, se expondrán los 
trabajos de Arte Vivo, orga
nizados por la Asociación 
cultural “Arco Iris”.

El día 5 de febrero, tendrá 
lugar la famosa Cabagata de 
los Reyes Magos, y terminan
do con estos actos, el Belén 
Viviente del día 6 de enero. 

nalidades comarcales, provin
ciales y, por vez primera vi
mos al presidente de las Cor
tes de Castilla y León en este 
acto. Buen detalle.

Presencia, una vez más, y 
apoyo y ayuda de la Institu
ción Gran Duque de Alba que 
junto con la Diputación estu
vo presente en el acto incor
porando, en esta ocasión la 
lectura y fallo del jurado en el 
“Premio de Ensayo Telar de 
Yepes” y que corrió a cargo 
del secretario de la Institución 
Luis Garcinuño.

Presencia de un nutrido 
grupo de autoridades nacio
nales del Ministerio de Edu
cación y Ciencia y, junto a 
ellas las provinciales, por su
puesto. Ún buen detalle que 
aprovechó el director del Cen
tro, don Benja, para tomar 
contacto con ellos.

El acto cultural y poético 
resultó mejor que nunca, sen
cillo, escueto y con la nota 
nostálgica de evocación hacia 
la gran artista de nuestro tea

DOn QLGODOn
TOMAS LUIS DE VICTORIA, 17

— REBAJAS — 
..... . • 1 1 ■ II lililí» HM .............. ■

A CLIENTES Y AMIGOS
Les desea Felices 
Fiestas
Paseo de San Roque, 16. Telf. 22*95-15 

AVILA

Le aseguramos la más moderna 
medicina privada del país

CALIDAD Y HUMANISMD ^JL™^ 
DEFINEA

Sanidad 
Personalizada

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

tro, Lola Membribes cuyo 
hijo, médico argentino, se en
contraba en la sala. Muy bien 
Conrado Blanco y fenomenal 
el nuevo juglar al que dedi
caremos espacios aparte.

El cocido castellano-San- 
juaniego se desbordó y en esta 
edición se registró un nutrido 
alza de comensales, acerdán- 
dose al medio millar. Todo un 
récord y que habría que ir 
pensando en el libro de los 
récord de Ginnes. El incre
mento se saldó con la utiliza
ción de otras aulas y una 
ligera espera.

La procesión, como siem
pre, concurrida.

Por la tarde sesión de tea
tro a cargo de Farándula y 
bailes públicos.

' También nos pareció co
rrecto y positivo ver entre el 
público asistente a los últimos 
alcaldes que ha tenido la villa. 
Un buen detalle para eliminar 
asperezas y recordar momen
tos.

A la hora de echar de me
nos echamos a las autoridades 
provinciales eclesiásticas ¿por 
qué?

En definitiva una gran fies
ta, con balance positivo y un 
San Juan de la Cruz que 
volvió a aglutinar personali
dades, poetas y fontivereños 
en esta villa.

Boletín w Oficial
DE LA PROVINCIA DE AVILA

Publicados los presupuestos de 
Fuentes de Año y Rivilla de Barajas

Avila. Redacción.

Aprobado definitivamen
te, por el Ayuntamiento de 
Rivilla de Barajas, el presu
puesto municipal para 1987, 

, por un importe de 4.112.364 
pesetas, nivelado en ingresos 
y gastos,' el Boletín Oficial 
de la Provincia publica su 
desarrollo especificados por 
capítulos.

Según los mismos, resulta 
que, el de mayor importan
cia en cuanto se refiere a 
ingresos es el correspondien
te a transferencias de capital 
por importe de 1.700.000 
pesetas, seguido del de tasas 
y otros ingresos, por un 
total de 710.000 pesetas. En 
cuanto se refiere a los gas
tos, el de mayor importancia 
es el de inversiones reales, 

La 1 .* Compañía de Seguros en Asistencia 
Sanitaria, de ámbito nacional.

Comunica a todos sus asegurados el 
cambio de oficina en esta Provincia, 
a partir de Enero del próximo año.

C/ ESTRADA N.® 2-1.®-1 
Teléfono 22-16-49

Horario: Mañanas de 9 a 14 horas
Tardes de 16 a 19 horas

05001 AVILA

por 1.612.366 pesetas, al que 
sigue el correspondiente a 
compra de bienes córrieníes 
y de servicios, por 1.518.000 
pesetas.

EL PRESUPUESTO DE 
FUENTES DE ANO, 6 
MILLONES

Por otra parte y según se 
publica en el Boletín Oficial 
del pasado día 19, ha sido 
aprobado también él presu
puesto del Ayuntamiento de 
Fuentes de Año, nivelado a 
ingresos y gastos, en 5 millo
nes 923.067 pesetas, entre 
los que destacan los 1res 
millones de pesetas, como 
inversiones reales, en el ca
pítulo de gastos y los 3 
millones de transferencias de 
capital en el de ingresos.
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Madrid^ barrio abulense NINO

El Hogar de Avila debe llegar a los 
cien mil abulenses
Madrid. Nino._______ _____

Se pasó la cita anual. Se 
apagaron las lunes multicolo
res del Hotel Tryp Palacio, 
que dirige con acierto Baldo
mero Hernández, diligente 
candeledano volcado en alec
to y eficacia para que todo 
resultase más brillante. Silen
ció su última nota la gaitilla, 
con dulzaina y tamboril, que 
puso jotas de nostalgia en los 
mayores. Se calmaron los ner
vios de la Víspera y antevíspe
ra desacelerando la actividad 
de la noche en la que el Hogar 
de Avila cumplía su VEINTI
CINCO aniversario. Se fue
ros los Socios de Honor y 
Populares con sus diplomas y 
estatuillas, que ocuparán lu
gares destacados en el salón 
familiar o en la mesa del 
despacho. Nos fuimos todos 
pensando que si no existiera 
el Hogar de Avila en Madrid, 
habría que inventario

REINVENTARLO

No es que haya que inven
tario, inventado está desde 
hace cinco lustros, sino que la 
actual Junta Directiva pro
yecta reinventarlo porque ha 
de ácomodarse a los nuevos 
tiempos y tener unos objeti
vos de engrandecimiento de 
nuestra provincia sin olvidar 
a los abulenses de esta diás
pora. Una de sus funciones 
primordiales será la mercantil 
con intercambios a todos los 
niveles, en el que han de jugar 
un papel .preponderante los 
empresarios de aquí y de allí. 
También nuestras autorida
des é instituciones deben en
tender este “cambio” y apro
vechar unas oficinas e insta
laciones que deben funcionar 
como embajada. Lo económi
co, cultural, turístico-recrea-

Pilar González Benítez.

tivo puede y debe canalizarse 
a través del Hogar, que puede 
llegar hasta los más de cien 
mil abulenses que aquí viven y 
constituyen un potencial mer
cado importantísimo.

PAZ Y CAJA DE 
AHORROS

Andaban los del Hogar que 
vivían sin vivir en ellos por la 
deuda que había ido aumen
tando hasta casi agobiarlos. 
Tenían la promesa, de la cú
pula “Cajera”, de la inembar
gabilidad del hogar pero era 
preciso tomar decisiones drás
ticas. Y se tomaron para resti
tuir el préstamo. La sede del 
Hogar de Galileo, 7, se ha 
vendido y la Caja ha vuelto a 
ser, una vez más, quien apo
yase el relanzamiento del nue
vo proyecto.

Desde las páginas de éste: 
Madrid, barrio abulense..., 
queremos hacer un llama
miento a cuantos abulenses 
andan en los afanes de la 
capital de España para que 
apoyen esta institución que, si 
siempre ha colaborado con el

Hogar de Avila, ahora está 
dispuesta a superarse. Nos 
hemos liberado de una pesada 
carga económica. Hemos en
contrado la paz. Una paz 
posible, en buena parte, por la 
Caja de Ahorros de Avila.

NOTICIAS DEL HOGAR
Pretende la actual Junta 

Directiva hacer una reinaugu
ración importante. Piensa lle
nar una Semana de Avila en 
Madrid con exposiciones de 
las más variadas muestras de 
nuestra cultura, arte, folklore, 
artesanía y, cómo no, gastro
nomía. Los artistas, artesanos 
y restauradores de nuestra 
provincia tienen que ser pro
tagonistas importantes. El 
Hogar se volcará. ,

Para que ésto sea posible 
tenemos que terminar de 
acondicionar la nueva sede de 
la Puerta del Sol. Dentro de 
la sede tiene que ocupar un 
puesto sobresaliente el restau
rante, que ya ha sido adjudi
cado a unos profesionales de 
primera fila y, además, abu
lenses. Esperamos que en los 
primeros días de enero pueda 
estar todo listo aunque la 
inauguración oficial —y la 
fiesta del relanzamiento— se
rá un poco más adelante.

BECAS DE ESTUDIO

Se ha comenzado por la 
Informática para lo que he
mos contado con la inestima
ble colaboración de la Acade
mia CIMA, que se enquentra 
situada en nuestro propio edi
ficio. Tanto los abulenses de 
la capital como los pueblos 
todos de nuestra provincia, 
naturalmente los de Madrid 
también, podrán solicitar es
tas becas para lo que deberán 
informarse en el Hogar, Puer
ta del Sol, 12. Telf.: 231.34.67.

Es el comienzo, Vendrán más 
cosas.
ABULENSES QUE 
TRIUNFAN

Saturnino González de la 
Fuente es de Piedrahíta e 
interventor del Hogar. Satur
nino^ casó con Pilar Benítez 
Rodríguez y tuvieron cuatro 
hijas. Margarita, la benjami- 
na, ha obtenido el título de 
doctora en Ciencias Químicas 
con la calificación de apto cum 
laude, por su trabajo “Apor
tación al estudio de la Hidro
genación selectiva en fase lí
quida de hidrocarburos insa- 
turados C-3 y C-4 sobre cata
lizadores de Paladio”, reali
zado en la Universidad Poli
técnica de Cataluña bajo la 
dirección del Dr. Luis Puig
janer i Corbella. Sus padres, y 
nosotros sus paisanos, esta
mos orgullosos de esta moza 
que, como es guapa y lista, 
aparece en la foto con su toga 
de doctora. '

Aquí queda reflejada la no
ticia, como quedarán otras, 
para satisfacción de unos y 
estímulos de otros.

LOTERIA
Sólo cabe decir que se ha 

agotado y que el campeón de 
la venta ha sido todo el equipo 
de “Euronido” al que habrá 
que dedicar un especial home
naje por su continuada dedi
cación a las cosas del Hogar. 
Juan González de Juan, amén 
de directivo de nuestra casa, es 
el capitán de este barco, que 
navega con velas desplegadas.

Así acaba hoy este Barrio, 
escrito después del día D.

Habrá otros Barrios que se 
reflejarán en este periódico, 
que ha prestado su desintere
sada colaboración en la edi
ción Especial de la Fiesta de 
Socios de Honor y Populares.

SUCESOS

Un herido grave 
y dos leves en 
accidentes del fín 
de semana
Avila. Redacción. _____

Cuatro han sido los acci
dentes de circulación que 
se han producido en las 
carreteras de nuestra pro
vincia durante el último fin 
de semana; con el balance 
de un herido grave y dos 
leves. En uno de estos acci
dentes no hay que lamen
tar desgracias personales.

En el primero de estos 
accidentes, registrado el sá
bado, 19 de diciembre, Ju
lián Pozuelo Clérigo, de 56 
años de edad, resultó heri
do grave, cuando el ve
hículo en el que viajaba,, 
una furgoneta Mercedes 
Benz, AV-2211-C, se salió 
de la calzada y chocó con
tra un árbol, a la altura del 
km. 249,135 de la carretera 
N-110 (Soria-Plasencia), 
término municipal de Vi- 
colozano.

También el sábado se 
produjo otro accidente en 
el que la anciana de 82 
años, Dolores Saugar Sán
chez, sufrió lesiones leves, 
al ser atropellada por el 
turismo Ford-Orión, M- 
9336-ID, cuyo conductor 
salió ileso. El accidente tu
vo lugar a las 19 h. en el 
km. 74,600 de la carretera 
C-50Í (Alcorcón-Plasen- 
cia) en el término munici
pal de Sotillo de la Adrada.

Por último, el domingo, 
en el km. 80,800 de la 
carretera C-501, término 
municipal de La Adrada, 
la motocicleta marca Gile
ra, M-4141-IC, chocó con 
el turismo Simca 1.200, 
TO-7516-B. Mientras que 
el conductor de la motoci
cleta, Jesús Villalba Mu
ñoz, 20 años, sufría lesio
nes leves, el conductor del 
turismo resultaba ileso.

ELSEÑOR

Don Pablo Jesús Conde Rodríguez
QUE FALLECIO EN GRANADA, EL DIA 16 DE DICIEMBRE

D- E. P.

Su esposa Dolores Montes Villalobos; hermanos Vivencio y Remigia; 
hermanos políticos Berta Montes Villalobos (Carmelita descalza misio
nera), Amparo García (Vda de Conde), Carmen Oviedo (Vda de Conde), y 
Alejandro Martín Ortega; sobrinos, sobrinos políticos y demás familia

Participan a sus amistades tan dolorosa pérdida y comunican que, el 
funeral tendrá lugar por el eterno descanso de su alma el sábado día 26 del 
corriente, a las 4,30 de la tarde, en la iglesia de Horcajo de las Torres (Avila).

Diciembre 1987.

PUBLICACIONES 
ABULENSES

“Campoávila” 
analiza las 
cosechas de otoño

Avila. Redacción.

Las cosechas de los meses 
de otoño, desde la de uvas, al 
girasol, remolacha, aceituna y 
otros productos de nuestra 
tierra son analizados en el 
último número de“Campoávi- 
1a”, correspondiente al mes de 
diciembre de este año.

En el mismo número, en el 
que se desea lélicidad a todos los 
sucriptores, anunciantes y lec
tores, y muy especialmente a 
los hombres del campo, se 
trata también sobre la forma
ción profesional, mención es
pecial para Maximiliano Fer
nández, cuotas de leche, repo
blación forestal, aumento ar
tificial del peso de los ter
neros, alternativas para nues
tros campos, nuevos sistemas 
de comercialización de remo
lacha, estudio de la Comarca 
Centro, Ecología, etc.
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Piel de loro José Luis Castro Salo
“La oración es la fuerza del hombre 
y la debilidad de Dios”.

San AgustínD. Manuel Fraga Iribarne
Las últimas declaraciones 

hechas a Prensa y Radio por 
don Manuel hablando de los 
quehaceres de sus últimas 
etapas, se centran en él tema 
de sus memorias, en la res
ponsabilidad que para él su
pone que su partido le man
de a Galicia y de su jubila
ción en la docencia.

También tiene unas pa
labras para el Sr. Suárez 
(cómo no) calificándolo de 
D. TANCREDO.

Es curioso observar cómo 
se desarrollan en nuestro 
país las envidias.

Si mal no recuerdo desde 
que nació el C.D.S., el señor 
Suárez ha desarrollado una 
intensísima y trepidante ac
ción, viajando de una pro
vincia a otra, dando forma y 
contenido al partido que 
acababa de crear y el resul

tado de esta acción es a 
pesar de aquellos 2 diputa
dos iniciales, 19 en la actua
lidad, más 7 diputados en el 
Consejo de Europa.

Evidentemente, el señor 
Suárez no se prodiga mucho 
con los medios de informa
ción y su labor se centra en 
el partido pero no se está 
quieto.

Yo la única vez que he 
podido comparar al presi
dente del C.D.S. con 
D. TANCREDO fue un tris
te día de febrero, concreta
mente un 23, en el cual el 
Sr. Suárez en el centro de la 
plaza, no se movió a pesar 
del miura con pistola en 
mano; mientras el Sr. Fraga, 
se tiraba de cabeza detrás de 
la barrera.

Con respecto a su ida a 
Galicia, enviado por su par

tido, nadie duda que es un 
asunto de gran responsabili
dad, por ello todos espera
mos que los gallegos lo pien
sen a la hora de emitir el 
voto.

Y, finalmente, su jubila
ción de la docencia, no debe 
entristecerle. Se está pro
duciendo en el país un cam
bio generacional, un relevo 
que va a aportar gente nue
va, creo que nadie debe du
dar que es gente buena y 
preparada, porque si empe
zamos a dudarlo tendríamos 
que cuestionamos la labor 
hecha hasta ahora por Vds. 
Con ello mitigaremos un 
poco el paro y Vds., los que 
hasta ahora han ocupado 
estos puestos, puedan escri
bir aportando su experien
cia. El cambio es necesario y 
deseable.

Avila medieval
PPT.

El quiosco
Prensa y terrorismo Juan Manuel Muñoz

La detención de Santi Po
tros y la consiguiente desar
ticulación masiva de coman
dos estaba sumiéndonos en la 
nebulosa. El zarpazo de Za
ragoza nos ha devuelto a las 
lágrimas y a la realidad. So
mos todavía una democra
cia hipotecada por el terroris
mo. Y la prensa debe asumir el 
papel que le corresponde en 
una lucha que se adivina 
larga y cruel. Sobre todo 
larga. *

Descartada una involu
ción social por cauces políti
cos y acolchado el papel 
rompedor de los Sindicatos, 
con la elevación del nivel de 
vida en las capas sociales 
menos favorecidas, el terro
rismo se ha convertido en la 
única tabla de salvación de 
la revolución imposible de 
Occidente, en la herramien
ta de chantaje de fanáticos, 
salvadores, minorías e ideó
logos de lo improbable. La 
Europa de la imagen es la 
plataforma ideal para mul
tiplicar por mil el impacto 
de cualquier atentado. TV y 
primeras páginas son el me-, 
jor aliado de mesías con 
goma dos y metralletás.

Las bombas se ponen en 
París, Londres o Madrid 
buscando désesperadaniente 
la proyección simultánea y 
universal de cualquier acto 
de presión, es ahí donde

No llame usted 
a los bomberos

Cuantos nos hemos visto en 
la necesidad, últimamente, de 
llamar a los bomberos, para 
cualquier servicio, por míni
mo que sea, como el de abrir 
una puerta, nos hemos en
contrado, a los pocos días, 
con una factura, que ni los 
más caros de los servicios 
privados del tipo consulta mé
dica, 8.000 pesetas; arreglo de 
grifo, 5.000... y otros tantos, 
que todos ustedes conocen.

En el caso que nos ocupa y 
según la factura: “Importe 

algunos medios más preocu
pados (o agobiados) por 
vender que por informar, 
prestan un flaco servicio a la 
Democracia. No hablo de 
mala fe, hablo de necedad. 
Ese perfil de héroe que al
gunas revistas trazan del 
“pobre etarra” confinado en 
Gabón o Panamá, resistien
do estóicamente en Argelia 
o luchando clandestinamen
te desde el otro lado de Los 
Pirineos, es falso e irrespon
sable, como lo es anteponer 
“la exclusiva” a los Intereses 
del Estado, lo sensacional a 
lo oportuno y abundar en 
informes sobre las idas y 
venidas de los comisarios o 
la guerra sucia de los GAL y 
sus presuntas conexiones 
con el aparato policial.

Deben existir comandos 
de información, perfecta
mente al día, sin más méri
tos que bajar cada mañana 
al kiosco de la esquina. Ex
cluyo toda limitación a la 
plena libertad de expresión, 
pero sería bueno un pacto 
de silencio restringido, un 
marcado desinterés, un bo
rrón definitivo al “morboso” 
contacto con el “miembro” 
importante de la organiza
ción. A ETA le sobran por
tavoces conocidos y comu
nicados redentores. Leído 
uno, leídos todos. La eterna 
cantinela de “la clase traba

Carlas al director
liquidación practicada por un 
servicio de bomberos efectua
do el I4-X-87, consistente en 
abrir puerta de entrada piso, 
entrando por una,ventana... 
9.013 pesetas” (lo de las 13 del 
pico debe ser a bulto, como en 
el chiste de los indios o para 
asustar a los supersticiosos).

Lo cierto es que, aparte de 
la fuerte presión fiscal que 
todos soportamos, con unas 
recaudaciones de Hacienda 
bastante onerosas, me parece 
excesivo que por un servicio 
público, sin más labor que 
acercarse a una ventana, po
ner una escalera para elevar a 
dos pisos y entrar sin necesi

jadora del pueblo vasco...”, 
suena a locura de unos po
cos empeñados en trasladar 
Albania al golfo de Vizcaya, j

Nosotros a veces, como! 
imbéciles, les ayudamos.! 
Una semana desgranando en j 
primera página los careos y¡ 
citaciones del comisario' 
Amedo, llevan sin solución , 
de continuidad a la masacre 
de la capital aragonesa. 
Convendría recordar a tanto 
demócrata de Cuño reciente 
qué pasó en Francia con los 
fanáticos de la OAS sin que 
Le Monde dedicara titulares 
a los “Barbouges” o cómo 
concluyó la banda Baader- 
Meihoff sin que los social
demócratas alemanes se ras
garan las vestiduras.

Lejos de mi intención, 
aconsejar ojo por ojo ni 
exterminios. Sugiero única
mente que sería bueno nó 
hacerle el juego al terroris
mo. Airear problemas poli
ciales, historias de los GAL 
e hipotéticas negociaciones 
sólo tienen un destinatario 
feliz: ETA. Así de sencillo. 
Prudencia, responsabilidad y 
hasta solidaridad con el Es
tado, son las palabras más 
cercanas al cometido de un 
periodista serio. Informar, 
sí, sólo lo indispensable, le
tra chica y página perdida. 
En ocasiones honra más ca
llar que aumentar tiradas. 

dad de romper nada (a Dios 
gracias), se cobren 9.000 pe
setas.

Nos dicen los funcionarios 
del Ayuntamiento encargados 
de cobrar, que se reconoce 
por parte de los responsables 
municipales que es una orde- 
.nanza un poco cara y que se 
tiene la intención de rebajar
ía. Bien está que se rebaje, si 
es que se hace; pero mientras 
tanto nos quitan a todos las 
ganas de llamar a los bombe
ros. Quien no lo supiera an
tes, que no se llame a engaño 
a partir de ahora.

F.F.

El desconcierto 
comunista

El País, 21-XII-87
Lo más característico de la 

crisis que está removiendo las 
aguas del Partido Comunista 
de España en vísperas de su 
XII Congreso es la dificultad 
de sus protagonistas para 
identificar la naturaleza real 
de esa crisis. Pero, en política, 
la hondura de las crisis se 
mide por el desconcierto que 
provocan en sus protagonis
tas. SI no se es capaz de 
interpretar lo que pasa dentro 
—y que algo pasa es eviden
te—, difícilmente se podrá dar 
con un diagnóstico de la 
realidad que permita influir 
sobre ella. Sin embargo, este 
drama de los comunistas 
españoles no es ni un asunto 
coyuntural ni un fenómeno 
exclusivo de nuestro país. La 
identidad comunista se forjó 
en la identificación con la 
tradición bolchevique. Desde 
mediados de los setenta esa 
tradición comenzó a perder 
credibilidad en el seno de la 
izquierda. Por una parte, el 
modelo soviético de acceso 
revolucionario al poder apa
recía como utópico; por otra, 
el modelo de sociedad repre
sentado por el socialismo real 
carecía del menor atractivo 
para la mayoría. Eliminada

La reunificación 
comunista

Diario 16, 21-Xn-87

El PCE (Partido Comunis
ta de España) tiene hipoteca
da su sede central en Madrid, 
y su máximo dirigente, Gerar
do Iglesias, está dispuesto a 
abandonar la secretaría gene
ral si se lo pide el 20 por 
ciento de los militantes. Ante 
el XlI Congreso, previsto pa
ra febrero, la crisis del co
munismo español salta a la 
vista, mientras resurgen con 
fuerza los llamamientos a la 
reunificación.

Las divisiones internas han 
sido más fruto de las discre
pancias personales que de 
profundas razones ideológi
cas o estratégicas. Las feroces 
diferencias entre el líder histó
rico Santiago Carrillo y su 

en la práctica la contrapo
sición reforma-revolución e 
identificado el modelo sovié
tico con hechos como el golpe 
militar de Jaruzelski en Polo
nia, los partidos comunistas 
occidentales se encontraron 
sin tierra bajo los pies.

A esos factores se unieron 
en España otros relacionados 
con las vicisitudes de la tran
sición. Esta fue dura —y pro
bablemente injusta— con el 
PCE. Símbolo de la resisten
cia contra la dictadura, ese 
partido fue lanzado a posicio
nes marginales por un cuerpo 
electoral que, habiendo opta
do por hacer borrón y cuenta 
nueva, consideró que olvidar 
el franquismo significaba tam
bién olvidar al antifranquis
mo militante. El desconcierto 
de Carrillo ante esa situación, 
agudizado con el triunfo so
cialista en 1982, lé llevó a un 
desesperado intento de re
construcción de la identidad 
genuinamente comunista so
bre la base de mutilar una de 
las dos piezas en que se había 
asentado su protagonismo an
terior: la influencia en los 
sectores ilustrados de las ca
pas medias urbanas. Con el 
resultado de perder el apoyo 
de esos sectores y, a la vez, 
sufrir una ruptura prosoviéti
ca por el lado del obrerismo 
tradicional.

sucesor, Gerardo Iglesias, han 
impedido hasta ahora lo que 
parecía razonable: que los co
munistas españoles, actuaran 
juntos y sirvieran de verdade
ro contrapeso al PSOE cada 
vez más arrastrado a la dere
cha.

La experiencia de Izquierda 
Unida, nacida al calor del 
referéndum sobre la OTAN 
no ha cuajado como fuerza 
electoral consistente de iz
quierdas. De hecho, las elec
ciones generales del 86 y los 
triples comicios dé junio de 
este año demostraron que la 
fórmula no tenía propiedades 
maravillosas. Hay que admi
tir que lU ha arrastrado una 
vida lánguida como organi
zación, casi inexistente, hasta 
que Ramón Tamames no ha 
podido más y ha decidido 
abandonar la coalición. Es 
probablemente el certificado 
de defunción de la misma.
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La elección del “Goche del año 1988”, recayó en el Peugeot 405.

El Peugeot 405, elegido “Coche del Año 1988”
Madrid D.P.P.T.

Concedido regularmente des
de hace 25 años por un jurado 
independiente de periodistas 
europeos especializados, el ga
lardón de “Coche del año” ha 
sido otorgado al Peugeot 405.

El 405 se ha impuesto con 464 
puntos y una ventaja de 212 
puntos sobre el segundo clasifi
cado. El número de puntos con
seguidos, así como la ventaja 
mencionada, constituyen el me
jor resultado obtenido desde la 
creación de este trofeo, conside
rado como la más alta recompen
sa concedida a un fabricante.

De 57 miembros del jurado, 
cinco de ellos “ex aequo”, situa
ron al 405 a la cabeza de sus 
votos. Dado que cada votante no 
puede conceder más que un má
ximo de lOjJuntos por coche, el 
405 ha obtenido una media de 
8,1 puntos sobre 10.

El galardón del “Coche del 
año” toma en consideración el 

conjunto de calidad, -seguridad, 
confort, prestaciones, innova
ción técnica, competividad y va
lor con referencia al precio de 
venta.

Octavo coche francés elegido 
desde 1963, el 405 toma del Peu
geot 504 (elegido “Coche del 
año” en 1969) el testigo de una 
carrera realizada en un contexto 
muy competitivo.

Vehículo de nueva generación 
en la reconstrucción de la gama 
emprendida por Automóviles 
Peugeot en 1983 con la comer
cialización del 205, seguida dos 
años después por el 309, el 405 
marca la vuelta de Peugeot a un 
segmento de mercado, el M2, 
fuertemente ligado a su tradi
ción y a su imagen.

El 405 marca, asimismo, la 
continuación del plan de moder
nización industrial de Automó- 
biles Peugeot: después de Mul
house y de Poissy, el centro de 
Sochaux es el escenario de una 
reestructuración industrial com

pleta, sin precedentes por su 
amplitud y su duración. Hasta 
1994 se han comprometido 7 mil 
millones de francos de inversio
nes, que permitirán a Sochaux 
alcanzar un nivel de prestacio
nes sin equivalente a nivel euro
peo.

Con una producción actual a 
un ritmo de 860 unidades diarias 
en Sochaux y 112 unidades en 
Ryton (Gran Bretaña), el 405 ha 
alcanzado ya en estos momentps 
el umbral de 70.000 vehículos 
producidos. -

Lanzado comercialmente en 
Francia el 18 de junio de 1987 en 
distintas versiones gasolina, la 
gama del 405 se ampliará en al
gunos meses con nuevas versio
nes —principalmente con mo
torización diesel— capaces de 
satisfacer a una clientela que, en 
este segmento de mercado, ha 
representado en 1986, tanto en 
Francia como en el resto de 
Europa,(7 mercados principales) 
más del 21% de la demanda.

30 aniversario del Centro de 
Formación de SEAT
Pamplona. D.P.S._____ _______________________________

Con un acto celebrado en los locales de Formación de 
SEAT, se ha conmemorado el 30 aniversario de la puesta en 
marcha de esta entidad, que coincide con el inicio de una 
nueva etapa.

La Escuela de Aprendi
ces, reabierta en esta nueva 
singladura, estrena un origi
nal sistema de enseñanza 
profesional, pionero en Es
paña. Se trata de compagi
nar las enseñanzas teóricas, 
impartidas en los centros 
oficiales de Formación Pro
fesional, con las prácticas, 
que se realizan en los talleres 
de Forniación SEAT.

NUEVA FORMULA
La nueva fórmula puesta 

en marcha por SEAT, está

respaldada por la Generali
dad y la Delegación del Mi
nisterio de Educación y Cien
cia de Ñavarra, por medio 
de unos acuerdos que SEAT 
firmó con ambos organismos.

En el transcurso del acto 
intervinieron el presidente 
de SEAT y los máximos 
responsables de Personal y 
de Formación del Consorcio 
Volkswagen, así como los de 
la casa española. En sus in
tervenciones desglosaron los 
tres pilares fundamentales 
de la Formación SEAT.

Más capacidad de carga y 
nuevos motores para la 
furgoneta C-15 Citroen
Madrid. O.P.C. _________________

Las furgonetas Citroen C-15 equipadas con motor de ga
solina han modiñcado su equipo motopropulsor que con- 
fíere a estos vehículos mejores prestaciones y un consumo 
más reducido.

Desde ahora, los dos nuevos motores tienen una cilindra
da 1.118 cc. y 1.294 cc. Con el primero de ellos se consiguen 
55 CV. de potencia (antes 48), una velocidad máxima de 132 
Km./h y un consumo de 5,9 frente a 6,6 litros a los 100 Km,

El segundo de los moto
res, mejora en cinco CV. 
(ahora 65), alcanza los 142 
Km/h. y también se reduce 
el consumo a 6,1 1.

Paralelamente a estas mo
dificaciones del elemento 
motopropulsor, se han in
troducido cambios en la es
tructura de la carrocería y 
partes mecánicas de unión al 
suelo (amortiguadores, mue
lles, barras estabilizadoras, 
etc.), que permite aumentar 
la capacidad de carga de 600 
Kg., a 765 Kg., en la furgo
neta equipada con el motor 
más alto, sin que ello su
ponga un aumento en el 
precio del vehículo. Estas 
mismas modificaciones de la 
estructura de la carrocería y

parten mecánicas de unión al 
suelo se pueden aplicar op
cionalmente a la furgoneta 
equipada con motor diésel, 
consiguiéndose igualmente la 
capacidad de carga de 765 Kg.

Estos vehículos, que se 
fabrican en Vigo con exclu
sividad para el mercado mun
dial, han tenido una magní
fica aceptación por parte de 
los usuarios. En los diez 
primeros meses del año, se 
han matriculado 23.645 uni
dades, lo que ha supuesto un 
incremento del 32% en un 
mercado que ha incremen
tado el 26,5%. Sólo el mes 
de octubre se han vendido 
2.973 unidades. De cada 100 
furgonetas vendidas, 33 son 
Citroen C-15.

Ignacio Lewin recogio el
II Premio Graciliano Hernández 
convocado por el RACE
Madrid. R.A.C.___________

Ignacio Lewin, ganador del Premio Graciliano Hernández 
Marcos de Periodismo 1987 convocado por el RACE, recogió 
su galardón de manos de Fernando Falcó y Fernández de Cór
dova, presidente de la entidad, durante un coctel celebrado con
este motivo.

Entre los reunidos en el ac
to de entrega del premio, cabe 
destacar al director general de 
Tráfico, David León Blanco; 
al consejero director general 
dé Peugeot-Talbot, firma fun
dadora del Premio, Michel 
Caillault; al presidente de Re
nault, Manuel Guasch; a Fé
lix Lázaro', director de Motor 
16 y otras personalidades del 
mundo del motor, así comó 
profesionales de la prensa es
pecializada.

En Ignacio Lewin, el jurado ' 
del Premio Graciliano Her
nández Marcos ha querido 

premiar no sólo un artículo, 
sino toda una larga labor de
dicada con honestidad e inde
pendencia de criterio a la in
formación del automóvil. Ig
nacio Lewin dirige actualmente 
las páginas del motor del dia
rio “El País” y trabaja, asi
mismo, en la cadena SER.

El Premio, consistente este 
año en 500.000 pesetas en me
tálico, se verá ampliado para 
el próximo año con dos accé
sit de, iOO.OOO pesetas cada 
uno. El tema continuará sien
do “La Seguridad Vial”, tanto 
por la importancia que ha ad
quirido ese tema hoy día, co-

Ignacio Lewin, recogiendo su premio de manos del presidente del RACE, Fernando Falcó

mo por el interés que tiene pa- mo la del RACE, basa su seguridad a los usuarios del
ra una organización que, co- actividad en dar asistencia y automóvil.
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Prepárate para vivir una nueva experiencia.
Los Peugeot 205.

Disfruta todas las ventajas de la gama más 
completa del mercado.

Una gama gue te pone el fin del mundo aún 
más a tu alcance.

Coches seguros, fiables y duraderos.
Con amplio^spado interior, para que los 

ocupantes viajen con más comodidad. 
Una dirección suave y precisa en todos 

sus modelos, para que no te canses.
Y ahora con nuevo tablero de mandos 

que lo tiene todo. Todo lo que necesitas para 
viajar tranquilo y seguro.

El Peugeot 205 puedes encontrado en 15 versiones 
diferentes. Seguro que hay uno a tu medida.

PEUGEOT TALBOT 
fíWtaMKMIKa

Con 3Ó5 puertas, 8 motorizaciones, gasolina o diesel, 
4Ó5 velocidades... y con distintos niveles de equipamiento. 
Hasta con aire acondicionado, elevalunas eléctrico, 
cierre centralizado de puertas... Y ahora también un nuevo 
modelo automático.

Una velocidad máxima de hasta 206 Km/h. y un consumo 
mínimo (desde 3,51. a 90 Km/hJ, con una autonomía de 
más de 1.200 Kms.

Tu Peugeot 205 te está esperando con las puertas 
abiertas.

¡Ándalel

«PEUGEOT 205 
Contigo ol fin dei mundo.

SÍ^C£PSf^ Lubricantes recomendados Kssí
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Solana: “Ni dentro ni fuera del PSOE
existe alternativa de Gobierno”
Barcelona. Efe. _______

Javier Solana, ministro de 
Cultura y portavoz del Gobier- 
no, señala en una entrevista 
que publicó ayer el diario “La 
Vanguardia” que ni dentro ni 
fuera del PSOE existen pro
grama y equipo alternativos al 
actual Gobierno.

Solana no cree que el XXXI 
Congreso que su partido cele
brará a principios de 1988 sea 
por tanto “un congreso de al
ternativas” sino una vía para 
“modular la política de los 
socialistas”.

Sin embargo, el portavoz 
del Gobierno indica que podría 
haber algún cambio en las ac
tuales responsabilidades ya que 
“tanto el partido socialista co-

La Reina entregó 
los premios 
‘'Europa Nostra”
Madrid. Efe.___________

La Reina doña Sofía en
tregó ayer en el Palacio de 
la Zarzuela los premios Eu
ropa Nostra de restauración 
y protección al patrimonio 
nacional, concedidos a la 
Diputación de Zaragoza, al 
Parque de Nonfrague (Pa
lencia) y al palacio de Mon
terrey en Salamanca.

Europa Nostra, colabo
radora del Consejo de Euro
pa, es una asociación creada 
en 1963 —España se inte
gró en esta asociación en 
1978— con el fin de prote
ger la restauración y la pro
tección del patrimonio ar
quitectónico del continente.

Cada año concede cinco 
medallas y 20 certificados 
de honor. Dé ellas han co
rrespondido a España una 
medalla y dos certificados.

Los galardones que ayer 
entregó doña Sofía corres
ponden a los premios con
cedidos entre 1985 y 1987. 
Una medalla a la Diputa
ción de Zaragoza por 34 
proyectos de restauración, 
entre ellos el Monasterio de 
Veruela, y los certificados 
de honor al parque de Mon
fragüe, cerca de Plasencia y 
al palacio de Monterrey, en 
Salamanca, que pertenece 
a la casa de Alba.

La sede de Europa Nos
tra se halla eri Londres y la 
asociación está presidida por 
el holandés De Koster. 

mo el Gobierno tienen perso
nas intercambiables”.

Asegura que en el Congreso 
“habrá que hacer matizacio
nes y modulaciones de perso
nas y de programa, pero estoy 
seguro de que no va a ser un 
congreso de alternativas”. •

Solana precisa que “no creo 
que haya ninguna necesidad 
de dar golpes de timón, hay 
que centrar el tiro, hacer los 
ajustes finos que ya se están 
llevando a cabo desde las úl
timas elecciones”.

Javier Solana expone la ne
cesidad de que el PSOE “vuelva 
a tener una mayor incidencia 
en la sociedad” y de que “sea 
capaz de explicar lo que el 
Gobierno hace”.

El Régimen Especial Agrario 
destina 80.000 millones para 
Andalucía y Extremadura
Madrid. Efe.______________

El decreto que regulará el 
Régimen Especial Agrario 
(REA) para 1988 ha quedado 
ultimado, tras las negociacio
nes entre el Ministerio de Tra
bajo, UGT, CC.OO., CEOE y 
las comunidades de Andalucía 
y Extremadura, con una inver
sión total de 79.602 millones 
de pesetas.

. La últirna reunión se cele
bró ayer, entre el ministro de 
Trabajo, Manuel Chaves, acom
pañado por el subsecretario 
del Departamento, Segismundo

Las pérdidas de Alumina alcanzan 
los 16.000 millones de pesetas
San Cipríán (Lugo). Efe.

La dirección de la factoría 
Alúmina-Aluminio reiteró ayer 
que “las series de electrolisis de 
la factoría fueron directamente 
inutilizadas por el incumpli
miento de los servicios míni
mos de mantenimiento, y que 
se requerirán seis meses para 
recuperarías.

La empresa dijo que las pér
didas alcanzan los 16.000 mi
llones de pesetas y que la inuti
lización surgió porque el “ba
ño” o solución de criolita-alú
mina se solidificó y, por tanto, 
dejó de conducir la electrici
dad necesaria para la produc
ción de aluminio.

Destaca la labor del secreta
rio de organización del PSOE, 
Txiki Benegas y precisa que 
“soy partidario de que siga en 
esa secretaría”.

En sus declaraciones, Javier 
Solana comenta la situación 
económica española conside
rando que “la política decidida 
por el Gobierno está dando 
sus frutos, como el control de 
la inflación y el aumento de la 
oferta de empleo”.

Para Solana la oferta del 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, para la concertación 
social buscaba una “distribu
ción del poder” y “aproxima
ción de los sindicatos a los 
mecanismos de toma de deci
sión”.

LA BOLSA
informació»! facriÉtada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Crespo y por el secretario gene
ral de empleo, Alvaro Espina 
con los consejeros de trabajo 
de las juntas de Andalucía y 
Extremadura, Alfonso Garrido 
y José Jiménez.

En opinión del secretario 
general de empleo, Alvaro Es
pina, el decreto, que será apro
bado en un próximo Consejo 
de Ministros, no tiene sensi
bles variaciones respecto al de 
1987, ya que se mantienen las 
mismas peonadas para la per
cepción del subsidio y la única 
variación consiste en la inver
sión que es superior á la de 1987.

El método para arrancar de 
nuevo las dos series de pro
ducción de aluminio electrolí
tico, según la empresa, es 
“extremadamente lento y com
plejo” por necesidades intrín
secas del proceso de fabrica
ción de aluminio “toda vez que 
será necesario que transcurra 
un plazo de alrededor de dos 
meses para que las cubas se 
enfríen totalmente y así poder 
realizar la operación de vacia
do, para lo cual se emplearán 
martillos picadores”.

Después se ha de proceder a 
la limpieza de los ánodos para 
poder establecer el circuito 
eléctrico.

PRIMER ANIVERSARIO

Ana-Mana de Jesús Ubeda Rodrigo
, (Auxiliar de Clínica del Hospital Provincial de Avila),

que falleció en SALAMANCA, el día 24 de Diciembre de 1986, 
a los 33 años de edad.

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS

D. E. P.
Su padre don Joaquín Ubeda Rodríguez, (de la Razón Social Carpintería 

Hermanos Ubeda, S.A.), hermanas doña Josefa y doña María del Carmen; 
hermanos políticos; don Luis- Ramón López Pindado y don Jo0- Luis Gómez 
Garda; tíos, primos, sobrinos y demás familia,

LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA.

El funeral qué se celebre (D.m.) el próxirno día 23, a las 7 de la tarde, en laparroquia de San 
Pedro Apóstol, de esta Ciudad, así como el novenario de misas que comenzará a partir del día 

26,a las 7,30 de la tarde, excepto los días 27 y 1, que será a las 12 de la mañana y el día 3 de 
enero, a la una de la tarde en la parroquia de Santo Tomás, serán aplicadas por el eterno 
descanso de su alma.

En contra de las opiniones, el 
dinero sigue mandando
Madrid. Efe.

El dinero siguió mandando ayer en las cuatro Bolsas españolas, 
ante la alegría de los inversores que no esperaban que las subidas 
se mantuvieran en esta semana

Las subidas de días pasados que los expertos consideraban 
especulativas y una operación de mejora de ambiente de cara al 
tramo final del año por parte de las instituciones, se han 
mantenido con fuerza en el primer día de la semana bursátil que 
concluirá el próximo miércoles.

Madrid subió ayer 5.90 puntosy dejó su índice en233,27 en una 
sesión en la que el grupo eléctrico fue el menos favorecido, 
aunque con algunas mejoras.

Altos Hornos, del sector de metálicas básicas, y española de 
petróleos, quedaron fuera de esta línea de subida, mientras 
Telefónica ganó 3 puntos. ' ,

Los bancos estuvieron comedidos, pero destacó el avance de 
Banesto con 50 puntos; Exterior sube 10,- Hispano baja 15 y 
repiten cambios Bilbao, Central, Popular, Santander y Vizcaya.

telefónica subió 3. ■
Barcelona subió 2,95 puntos y su índice quedó fijado en 137,79, 

predominando las compras en todos los sectores excepto en 
Inversión Inmobiliaria.

El sector más destacado fue el Siderúrgico y Minero que avanza 
10,70 enteros, seguido del Textil- Papelero con una subida de 9,57 
puntos.

En Bancos, Central, Vizcaya, Banesto y Santander repiten 
cotización, Bilbao sube 30, Popular y Exterior 10 y Bankinter 20. 
Bajan 5 enteros Banco Pastor y Zaragozano y Atlántico desciende 
2 y 3 puntos, respectivamente.

Al comienzo de la nueva semana, más breve debido a las fiestas 
navideñas, el dinero ha continuado dando signos de actividad y 
buena firmeza en la Bolsa de Valencia.

Casi todos los grupos se beneficieron de las ganancias, aunque 
el de banca fue el que más débil estuvo.

De 81 valores contratados ha habido repetición en41. bajas en 
11 y ganancias en 29. razón por la que el índice sube 1.45 puntos y 
queda a 215. 37. ' -

En la electricidad hay ganancia de uno en Iberduero e Hidrola. 
de medio en Sevillana y de dos y medio en Unión-Fenosa. Aguas 
Valencia ha mejorado 30. Endesa opera a 160 y Amper a 705.

INDICES Aguila........
Azucarera ...

, 275 
630

255
640

Madrid; 233.27 (-4-5.90). Koipe............ 290 —
Barcelona; 137.79 (-1-2.95). Tabacalera. . . 1.010 1.060
Bilbao: 296.86 (-F2.49). Uniasa.......... 52.5 —
Valencia; 215.37 (-1-1.45).

Construcción;
Cubiertas. . . . — —
Dragados. . . . 400 420

BOLSA DE MADRID Focsa............ 90,5 —
Acciones: Antenor Ayer

Comercio:

Electricidad; Finanzauto. 530 —

Cantábrico. 136 140 Transportes y comunicaciones:
Hidrola . 84.25 85,50 Telefónica. . . 164 167
Sevillana. . . 92,25 94,75 Iberpistas ... 87 —
Iberduero . . 113,25 115,75 Seguros;Fenosa........ 80 81,50

Mapfre.......... 710 770'
Mineras. Metal Basicas: Fénix....... 1.080 1.105
Felguera . . . 425 440 * Bancos:
Hornos ... . 
N. Montaña

69,50
141

69,50 Bilbao..........
Central......

1.375
1.265

L37 5
1.265

Cementos: Banesto........ 1.100 1.150
Asland........ 916 916 Hispano........ 67.5 660
Lemona. . . . — — Popular ...•. . 1.425 1.42.5 _
Valen. Cem. 1.500 — Santander... 1.089 1.089
Uralita........ 390 — Exterior.... . 480 490
Químicas: BNP.............. 664 —

Fomento .... 399 399
Cepsa.......... 440 — . Herrero........ 1.340 —
Crós............ 520 550 Bankinter ... 1.024 1.024
Río Tinto. . . 349 360 Valencia ... . 3.50 —
Petromed. . . 750 — Zaragozano. 780 781
Metal Mecánica: Atlántico... . 385 —

M. Ibérica — — Inmobiliarias.
Citroen ... . 910 . — Encinar .... . 480
Tudor........ 319 — I. Metro........ . 605 —
Amper........ 680 700 Urbis............ 390 —
Auxiliar.. : . —. —* Vallehermoso, 480 —
Fasa............ 580 — Vacesa............ ■ 600 —
Santa Ana. . 440 ——

Inversión Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa........ . 580
Papelera. . . 321 340 Popularinsa. — —
Sarrió........ 398 425 Bansaliber, , . 590 —
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La Unión Soviética reemplaza 
la tripulación del MIR
Moscú. Lid/Los Angeles 
Times.

La Unión Soviética ha anun
ciado el reemplazo de la tripu
lación de la nave espacial MIR 
(paz) que saldrá de la base 
Baikonur. La transferencia en 
el espacio es parte del plan 
soviético de mantener habitada 
de forma continua este labora
torio espacial, la primera vez 
que se hace, según fuentes del 
programa.

Uno de los cosmonautas que 
en la actuálidad está a bordo 
del MIR, Yuri Romanenko, 
estableció el récord de perma
nencia en el espacio el pasado 
mes de octubre.

El Soyuz TM-4, lanzado des
de esta instalación en el centro 
Asía, transportará a tres cos
monautas que sustituirán a los 
dos hombres que en la actuali
dad están a bordo del MIR.

Jarim Kerimov, jefe espa
cial de la instalación, declaró a 
TASS que el cambio durará 
aproximadamente una semana.

Naufraga un carguero en Indonesia
Singapur. Lid/Dpa.

Un buque carguero de In
donesia naufragó en horas 
de la noche en el mar de Java 
debido al mal tiempo impe
rante y las aguas borrasco
sas. En el barco viajaban, 
entre pasajeros y tripulantes, 
55 personas, de las cuales no 
se ha encontrado rastro al

tras la que Romanenko y su 
acompañante, Alexander Ale
xandrov, regresarán a la Tierra.

En los últimos días, los cos
monautas han estado realizan
do una serie de pruebas astro
físicas y médico-biológicas, se
gún informó un corresponsal 
de TASS.

Por otra parte, se están rea
lizando varios experimentos 
para obtener nuevos datos so
bre la influencia química y 
física del espacio abierto en 
diferentes tipos de materiales.

Uno de los motivos de esta 
larga permanencia en el espa
cio es determinar si los astro
nautas pueden sobrevivir a un 
viaje espacial más amplio para 
llegar a Marte y volver, con 
una duración posible de treinta 
meses. .

Romanenko informó la se
mana pasada al control de Tie
rra que en ciertas ocasiones 
sufre depresiones y nostalgia y 
que tiene dificultades para mo
ver los músculos de las piernas 
adecuadamente.

guno.
El barco, que llevaba un 

cargamento de madera, se 
encontraba en viaje entre Java 
y las islas Calimantan. Poco 
antes de naufragar y desapa
recer logró lanzar un aviso 
de socorro. Sin embargo, 
cuando buques de rescate lle
garon a la zona no encontra
ron rastros del carguero.

Egipto, dispuesto a intervenir 
militarmente en el Golfo Pérsico
Cairo. Lid/Los Angeles 
Times.

La tinta apenas se había 
secado sobre la decisión to
mada el mes pasado por la 
Liga Arabe, que permite a 
sus estados miembros reanu
dar las relaciones diplomáti
cas con Egipto, cuando, con 
gran fanfarria pública, una 
delegación militar egipcia de 
alto rango viajó a Kuwait 
para llegar a un acuerdo, una 
postura que no pasará desa
percibida en Irán.

Egipto, decía el mensaje 
no escrito, está de nuevo en 
el mundo árabe y dispuesto a 
comprometer, si surge la ne
cesidad, sus importantes re
cursos militares en la defensa 
de sus aliados en el Golfo

Hasta ahora sólo se han rescatado 26 personas ____________

Filipinas: Se hunde un barco con 1.400 
pasajeros a bordo
Manila. Lid/Dpa.

Un buque transbordador con 
unos 1.400 pasajeros a bordo 
se hundió anoche frente a las 
costas filipinas después de cho
car contra un petrolero. El hecho 
ocurrió a uhos 160 kilómetros 
al sureste de Manila, descono
ciéndose por el momento el 
número-de muertos en el acci
dente.

Según las informaciones pro
porcionadas hasta ahora por

Pérsico.
El plan es todavía secreto, 

pero fuentes civiles y milita
res bien informadas comen
taron que la primera fase 
consistirá en la propuesta de 
destacar personal de defensa 
aérea egipcio en Kuwait, que 
intenta mejorar sus defensas 
aéreas tras los ataques de los 
misiles “Silkworm” iraníes.

Las fases 2 y 3 del plan 
piden el envío de pilotos de 
combate y, como último re
curso, tropas de infantería al 
Golfo, según las mismas 
fuentes.

Durante cierto tiempo, 
Egipto han mantenido en el 
estante sus planes de contin
gencia para el Golfo, pero los 
últimos acontecimientos en 

el servicio de guardacostas, 
pudieron ser rescatadas por el 
inomento 24 personas. Se des
conoce aún la suerte corrida 
por los dernás pasajeros de la 
balsa “Dona Paz”, aunque se 
teme que halla fallecido lama- 
yor parte, en esas aguas infes
tadas de tiburones.

En Manila ^e creía ayer que 
una gran parte de los pasajeros 
no ha sobrevivido al accidente 
producido al chocar el buque

la guerra Irán-Irak, junto con 
la creciente preocupación ante 
la baja actuación de las fuer
zas iraquíes, han hecho que 
“desempolvemos nuestros pla
nes y miremos más de cerca 
las opciones disponibles”, 
comentó una alta fuente mi
litará

Una de estas alternativas, 
según los rumores, podría 
ser la creación de una fuerza 
del golfo árabe a la que Egipto 
contribuiría con el número 
más elevada de tropas. Según 
fuentes diplomáticas, sería 
una fuerza árabe-de rápido 
despliegue que se enviará al 
"Gollo, si fuera necesario, para 
defender a Kuwait de un ata
que iraní, o para impedir una 
derrota iraquí.

trasbordador “Dona Paz” con 
el carguero de petróleo “Víc
tor”.

Un barco filipino, el “Don 
Claudio”, el primero en llegar 
al lugar del suceso, rescató a 
26 náufragos, la mayoría de 
los cuales habían sufrido que
maduras por un incendio. Se
gún informes aún no confir
mados, otras 20 personas ha
brían sido rescatadas de las 
aguas llenas de tiburones.

Suspendidos los 
festejos navideños 
en Belén
Jerusalén. Lid/Dpa.

Una parte de la industria y 
el comercio de Israel quedaron 
paralizados ayer por la huelga 
de trabajadores y comercian
tes árabes.en solidaridad con 
las protestas palestinas contra 
la ocupación israelí de la franja 
de Gaza y la Cisjordania, que 
ya duran dos semanas y que 
hasta ahora han dejado un 
saldo de por los menos 15 
muertos.

Por su parte, el alcalde de la 
ciudad de Belén, Elías Frech, 
anunció la suspensión de los 
festejos de Navidad y el desfile 
de grupos de jóvenes cristia
nos y árabes en Nochebuena, 
en protesta por la ocupación 
militar de Israel.

Sin embargo no serán sus
pendidas las ceremonias reli
giosas, según dijo Frech. “En 
una situación tan tensa no 
podemos celebrar un cocktail, 
sino que debemos mostramos 
solidarios con nuestros com
patriotas”, subrayó Frech, con
siderado un político pro jor
dano.

RESTAURANTE

Comunica a clientes y amigos 
que, durante estas fiestas na
videñas, permanecerá abier
to su establecimiento, inclu
sive los domingos días 27 de 
diciembre y 3 de enero, y a la 
vez les desea ¿líl ven- 
turoso ano 1988
PARA RESERVAS LLAMEN 
AL TELEFONO 21-37-89

COCINA SELECTA 
DEL MERCADO IVIAS DE MIL IDEAS PARA HACER UN 

BUEN REGALO...

Avda, de Portugal, 27 AVILA y GANE 1 DE LOS 20 PREMIOS

WINDSSOR CLUB
Avda. 18 de Julio, 32 AVILA

Comunica a clientes y amigos que, los días 
24 y 25 de diciembre, cerrará su estableci
miento por vacaciones y a la vez les desea 
un venturoso año 1988.

LADIRECCION

POR"LA RUTA DE GREDOS Y LA NIEVE"

Felices Fiestas
COLABORA

CAJA RURAL DE AVILA

Domínguez, S. A.
C^^^^^^^^^^^^^^^^^ RENAULT

Exposición y Talleres: Avda, 18 de Julio, 64 - Teléf.: 22 20 14
Exposición y ventas; Avda. Portugal, 43- Teléf.: 21 14 27 AVILA
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| ATLETISMO | Diego Lobo, segundo en categoría infantil

Los atletas abulenses tuvieron una buena
actuación en el Cross de Venta de Baños
Avila Redacción

Isabel Pinilla Illera Diego Lo
bo Guerra y Ana Beléii Martín 
íiernández fueron los atletas 
abulenses más destacados en el 
VIIÍ Cross Internacional de Ven
ta de Baños que se ha disputado 
el pasado domingo. Para Juan 
Ramón López López, entrenador 
de varios de los atletas partici
pantes, los representantes de es
ta capital han tenido una actua
ción fabulosa, “teniendo en 
cuenta que cada año esta prueba 
es de más nivel”.

Isabel Pinilla, del Club Puente 
Romanillos, llegó en décimo pri
mer lugar en ^ prueba de cate
goría senior-femenina, sobre 
una distancia de 5.200 metros. La 
vencedora fue Ana Isabel Alon
so, que invirtió en el recorrido 17 
minutos y 5 segundos, un minu
to 17 segundos menos que nues
tra representante.

La salida de Pinilla fue muy 
fuerte, colocándose en el grupo 
de cabeza, del que tiraban las 
portuguesas, a los mil quinientos 
metros se descolgó. Poco a poco 
comenzaron a recuperar posi
ciones, superando a la británica 
Nicholson y llevándose tras de sí 
a la portuguesa Ana Gomes, a la 
cual descolgó medio kilómetro 
antes de la llegada,

Diego Lobo consiguió la se
gunda posición de su categoría, 
infantíL masculino, sobre 3.000 
metros. Tras la primera vuelta se

Alfredo Rodríguez, tercero en el 
XXIII Trofeo Canguro disputado en 
Madrid
Avila L M. Soto.

El atleta abulense Alfredo 
Rodríguez Resina del club 
“Puente Romanillos”, . quedó 
tercero en el XXIII Trofeo Club 
Canguro que se disputó el pa
sado domingo en el circuito de 
la Casa de Campo de Madrid.

Mención también en esta 
prueba y dentro de la categoría 
veteranas femeninas, al segun
do puesto de la abulense María 
Nieves Santo Domingo. Recor
dar que esta atleta consiguió 
en esta misma categorí a ser pri
mera en el pasado cross de 
Cantimpalos. '

En esta prueba y sobre todo

CARISMA
— EL HOMBRE Y SU R0PA —
Desde el día 21 de Diciembre

20% Descuento
EN TODOS 

LOS ARTICULOS

Avda PORTUGAL 8
Teléfono 2118-51 AVILA

Diego Lobo Guerra victor GONZALEZ

formó en cabeza un grupo de 
diez atletas, entre los que estaba 
el corredor de la Escuela de At

en la categoría'senior mascu
lina, la participación fue nu
merosa amén de resultar muy 
competida. Alfredo Resina y 
tras superar su lesión de hace 
unos años, están volviendo a 
coger una buena forma; nues
tro atleta consiguió superar su 
séptimo puesto de Cantimpa
los.

—¿Olvidada tu lesión, Al
fredo?

— Sí ya quedó olvidada Aho
ra espero ponerme a punto y 
seguir realizando buenos pues
tos. Estoy contento con este 
tercero del Trofeo Canguro y 
con lo realizado en Cantimpa
los. 

letismo de Avila. El final de la 
carrera se disputó en un sprint 
largo del que salió favorecido el 
soriano Manuel Rodríguez que 
venció con 10 minutos y 8 se
gundos, cuatro segundos más 
que el abulense Lobo.

Ana Belén Martínez Hernán
dez del Puente Romanillos fue la 
anovena en la prueba de júnior- 
femenino, disputada sobre 3.000 
metros. Corrió de atrás hacia ade
lante, contactando con el grupo 
de. cabeza tras haber recorrido 
un kilómetro. La vencedora fue 
María Angeles Rodríguez de Za
mora, atleta seleccionada para 
párticipar con la selección na
cional en el próximo campeona
to del mundo. El tiempo emplea
do por Ana Belén fue de 10 
minutos y 58 segundos, un mi
nuto más que la vencedora. En 
esta misma prueba la abulense 
Alicia Arribas llegó en vigésimo 
octaba posición

Avila estuvo presente en esta 
prueba con 55 atletas pertene
cientes a la Escuela de Atletismo, 
Colegio Diocesano y Puente Ro
manillos. Tomaron parte en to
das las pruebas disputadas a ex
cepción de las categorías alevín.

Además de los nombrados tu
vieron una actuación destacada 
Raúl García Sampedro, en cadete 
masculino: Mariano Díaz Pas
cual y Jesús Fernández Cecilia, 
en junior-masculino; y Agustín 
Canales en promesas- masculino.

—¿Fue muy disputada esta 
carrera o pesd la de Venta de 
Baños?

— Yo iba a ir a Venta de 
Baños pero a última hora fui a 
Madrid En el Trofeo Canguro 
salieron múchos participantes 
en todas las categorías; eñ la 
nuestra, la carrera estuvo muy 
animada y se decidió en los 
últimos metros. Lógicamente 
en Palencia estuvieron gran
des atletas pero aqm también 
hubo gente importante.

¡Enhorabuena para Alfredo y 
Mari Nieves! que sigan con 
esta buena racha en la presente 
temporada de cross.

ROPA PARA LA MUJER 
DESDE EL DIA 21 DE DICIEMBRE

20% Descuento
EN TODOS 

LOS ARTICULOS
DOCTOR FLEMING, 1 AVILA

Blanca Fernández Ochoa il ropa pri ss

| ESQUI 1

Blanca Fernández Ochoa:
‘^No descarto ganar la Copa 
del Mundo”
Europa Press. Reportajes.

Lo de la familia Fernández 
Ochoa es verdaderamente im
presionante. Se han propuesto 
escribir otro nombre en la histo
ria del esquí mundial y lo están 
consiguiendo día a día

Hace tan sólo unas jornadas 
comenzó el mundial de esquí 
alpino y Blanca Fernández Ochoa 
ganó brillantísimamente la carrera

El año pasado terminó entre 
las' cinco mejores esquiadoras 
del mundo en las tres especiali
dades alpinas, y este año, seguro, 
mejorará la clasificación.

Cuando se han empezado a 
cosechar los éxitos, frutos del 
trabafo oscuro y duro del resto 
del año, es momento de recordar 
qué pensaba Blanca y Daniel, su 
inseparable entrenador y novio, 
de este año, de este mundial y de 
la Olimpiada que va a empezar 
dentro de esta temporada.

. —En total del día, ¿cuántas 
horas entrenas?

—Alrededor de cuatro, depen
diendo de la proximidad de la 
competición, repartiéndolo en
tre la mañana y la tarde.

—¿Qué tipo de trabajo físico 
realizas?

— Hacemos de todo un poco. 
Cumplo un programa algo varia
ble, que debo cumplir todos los 

días, planeado por Danielle. Ha- 
go bicicleta, footing, saltos com
binados, lanzamientos... de todo. 
También hago gimnasia, estira
mientos y elasticidad. Esto es 
fundamental.

— En los entrenamientos, 
¿Quién manda?

— No manda nadie especial
mente porque hacemos un tipo 
de trabajo agradable y divertido, 
introduciendo y participando to
dos en él. Mi hermano Luis pue
de que séa quien lleve uñ poco el 
ritmo, nada,más.

UNA LESION INCURABLE

—¿En qué medida depende de 
los entrenamientos de verano el 
rendimiento æn la alta compe
tición?

—En toda medida Se trata de 
aumentar y conservar el estado 
físico aunque no se pueda es
quiar directatnente por causas cli-- 
matológicas. Un mundial de es
quí es muy duro y aguantarlo 
cuesta mucho esfuerzo.

—¿Cuál ha sido la lesión que 
peor récuerdas?

— He tenido muchas, como 
todas las esquiadoras del mun
do, pero una, por su gravedad, 
creo que fue especial. En el 1980, 
en Alemania, me lesioné en la 
rodilla de un modo incurable y 
desde entonces compito con un 
aparato en la rodilla ,

“TENGO QUE MEJORAR EN LA 
CONCENTRACION”

—^Tienes algo en qué mejorar 
personalmente como deportista?

Siempre es está mejorando 
hasta que llegas al final de tu 
carrera, pero yo personalmente, 
creo que tengo que mejorar en 
concentración, y poco más. Téc
nicamente creo que he tenido 
que trabajar mucho y he mejora
do bastante. La concentración es 
muy importante para todo el año 
y a mí es lo que más trabajo me 
cuesta.

—¿Qué le dirías a una niña 
que quisiese empezar ahora a 
esquiar? ,

— Lo primero, que perdiese el 
miedo. Lo segundo que esté bien 
preparada físicámente y que se 
abrigue. Si esto se juñta a un 
buen entrenador, todo perfecto.
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FUTBOL I La U.D. Salamanca sigue sin conocer la derrota Ocurrió en Regional Preferente

El Real Avila desciende dos posiciones 
tras las victorias del Getafe y Badajoz

El Promesas venció al Sporting 
Garrido, y Diamante y Las Navas

Avila. J. R. Alonso.

Décimo séptimajomada dispu
tada en el Grupo III de la 
Segunda División “B”, las mis
mas que lleva la Unión Depor
tiva Salamanca sin conocer la 
derrota, lo que le sitúa con 
diez puntos de diferencia sobre 
sus más inmediatos seguido
res, Getafe, Badajoz y Real 
Avila. Los resultados del do
mingo han deshecho el triple 
empate a 20 puntos en la se
gunda plaza de la tabla clasifi
catoria. Getafe y Badajoz, tras 
vencer en sus respectivos en
cuentros se adelantan al Real 
Avila, que se trajo un empate a 
cero de su visita a Alcalá de 
Henares.

Los hombres de García 
Traid, entrenador de la Unión 
Deportiva Salamanca, derro
taron en El Helmántico al Li
nares por 1-0. El partido, según 
los cronistas deportivos, fue 
insulso. Ninguno de los dos 
equipos creó apenas ocasiones 
de gol, al margen del tanto 
conseguido por Mina en el 
minuto 16, durante el primero 
período. Tras el descanso, los 
visitantes pusieron en apuros 
al imbatido líder, sobre todo 
en el último cuarto de hora, sin 
conseguir nada positivo.

El Real Avila se desplazó a 
Alcalá con toda su afición, 
cinco autocares fletados por el 
Club, a mantener la racha de 
partidos sin perder, tras el 
empate del domingo, ya son 
diez. Poco juego, se vio en el 
campo aicalaíno de “El Val” 
que estaba en pésimas condi
ciones, lo que convirtió el en
cuentro en un “partido de ba
rrio”. Los abulenses pudieron 
traerse los dos puntos pero su 
juego, reservón y cómodo, lo 
impidieron. Este empate sitúa 
a los hombres de Tejedor, en
trenador del Real Avila, en 
cuarta posi^ción con 21 puntos, 
a uno del Badajoz y Getafe, y a 
once de la U.D. Salamanca.

El Badajoz consiguió los dos 
puntos que se jugaban en su 
casa frente ai At. Madrileño, 
gracias a lafortuna, ya que los 
diarios deportivos madrileños 
destacan que lo más justo 
hubiera sido un empate. Tras 
la victoria pacense se sitúan en 
tercerá posición con los hiis- 
mos puntos que el Getafe.

Los getafeños consiguieron 
una merecida victoria a domi
cilio por 0-3, frente al San 
Sebastián de los Reyes. Los 
visitante fueron los mejores 
desde el principio, adelantán
dose en el marcador en el 
minuto 4. Los locales estuvie
ron apáticos sin saber contra
rrestar el ataque rival. Tras 
esta victoria el equipo de 
Eduardo Caturla, entrenador 
del Getafe, se coloca en la 
segunda posición de la tabla 
con 22 puntos.

El equipo canario del Telde 
obtuvo un valioso empate a 
dos goles en casa del At. San
luqueño. Los locales merecie
ron la victoria según las cróni
cas del partido, pero dos rá
pidos contragolpes canarios po
sibilitaron el empate final. El 
Telde continúa a un punto del 
Real Avila, con 20 puntos.

El duelo canario entre Las

Patri puede volver al once inicial frente a la U.D. Salamanca. LUMBRERAS

empataron en su campo
Avila. J. Goal.

Palmas At. y Maspalomas, se 
resolvió de forma favorable a 
los visitantes por 1-2. Los loca
les pudieron empatar si no se 
les anula un gol en el último 
minúto de juego.

Empate a cero goles fue el 
resultado del encuentro entre 
Cacereño y Betis Dvo. Partido 
de los calificados de poder a 
poder, pero en el que no se 
hizo buen fútbol. Ambos con
juntos se encuentran en los

últimos lugares de la clasifica
ción.

Sevilla At. y Plasencia em
pataron a cero, lo mismo que 
Daimiel y Leganés, El Paria se 
impuso por 2-1, a un Córdoba 
que no termina de despertar a 
pesar de los fichajes. El en
cuentro fue de escasa calidad 
técnica pero interesante por la 
incertidumbre del resultado 
debido a la presión del Cór
doba tras recibir el segundo 

. gol de los locales.

PROXIMA JORNADA

La Segunda División “B”, tras lájornada del domingo pasado 
se toma un descanso hasta el tres de enero. Ese día el Real Avila 
se verá las caras con el imbatido Salamanca en El Helmántico. 
La próximo jornada será la siguiente:

Salamanca-Real Avila (Rodríguez Martell). 
At. Madrileño-Alcalá (Carmona Méndez). 
Córdoba-Bada)oz (Sánchez Calvo). 
Plasencia-Parla (Barrenechea Montero). 
Maspalomas-Sevilla At. (Zambrano Pajarón). 
Telde-Las Palmas At. (Hernández Pérez). 
Betis Dvo.-At. Sanluqueño (Trabadela Gómez). 
Getafe-Cacereño (Teja Cimiana). 
Leganés-San Sebastián (Precioso Rodríguez). 
Linares-Daimiel (Martín Villarín).

Sólo uno de los tres equipos 
abulenses de esta categoría 
sunió los dos puntos. Los tres 
jugaban en campo propio y el 
único que consiguió la victoria 
fue el Real Avila Promesas. 
Para Diamante y A.D. Las 
Navas la “limosna” de un pun
to, por aquello de que un em
pate en casa es casi una de
rrota. Si que eran, en los tres 
casos, rivales de mucho cui
dado, aunque se esperaba que 
salieran airosos los de Nacho y 
Rafa Cano.

Una nota destacada en la 
jornada fue que el “pequeño” 
Juventud Castilla se impusiera 
al “gigante” Barrio de San 
José y le largara del sillón de 
líder al tercer lugar de la tabla 
clasificatoria. Con estas dos 
victorias seguidas, recordemos 
que en lajornada anterior ven
ció, también en casa, al Pro
mesas, el conjunto vallisole
tano sale de la zona de má
ximo peligro.

Además .de los empates del 
Diamante ante el Tudela (2-2) 
y de la A.D. Las Navas frente 
al Ciudad Rodrigo (2-2), hubo 
otros dos; en estos partidos: 
La Granja-Whisky Dyc (4-4); 
el “derby” segoviano propor
cionó goles en cantidad como 
para que no se aburrieran los 
aficionados granjeños y Pe- 
drajas-Olmedo (l-l);.este otro 
“derby” entre vallisoletanos, 
en cambio, fue corto en goles.

Los triunfos caseros fueron 
en estos choques: Juventud 
Castilla-B. San José (2-0), M. 
Monterrey-San Pedro Rega
lado (5-1), Universitario-Iscar 
(6-0); Guijuelo-Sequillo (2-1), 
Béjar Industrial-Peñafiel (2-0), 
y R. Avila Promesas-Sporting 
Garrido (2-0).

Comentando brevemente los 
partidos;^ en que participaron

los equipos abulenses, comen
zaremos por el que vimos en el 
“Adolfo Suárez”. Difícil ad
versario para los de Izquierdo 
el Sporting Garrido. Müy bien 
situados en el terreno los sal
mantinos hicieron que el do
minio de los organizadores 
fuera infructuoso duante cin
cuenta y nueve minutos. Lue
go, mejorando en mucho su 
actuación de la primera mitad, 
los locales abrieron el marca
dor y ya, al adelantar líneas los 
visitantes, vino otro gol.

En el campo de la Escuela 
de Policía, el nuevo tropiezo 
del Diamante fue ante un rival 
con mucha fuerza y buen jue
go, el Tudela. Este se adelantó 
en el marcador, pero pronto 
llegó el empate. Nuevo gol 
tudelano y el empate defini
tivo a ocho minutos del final, 
en tanto anotado por Pedro. 
Tuvo más ocasiones el con
junto diamantino, pero, justo 
es reconocerlo, el mejor juego 
correspondió a los vallisoleta
nos.

Y en Las Navas del Marqués, 
cuyo equipo titular se enfrentó 
ai Ciudad Rodrigo, también se 
dio empate a dos tantos. Poca 
calidad en eljuego de mirobri- 
genses y naveros, un mal arbi
traje, primer tanto visitante, 
luego hasta el 2-1 para los de 
Cano, y por fin, el gol de los de 
Ciudad Rodrigo que dejaba en 
el marcador los números del 
empate. Los dos equipos tu
vieron oportunidades para mar
car algún gol más.

Ahora ocupa el sillón de 
líder el Matusalén Monterrey, 
con 21 puntos Sexta posición 
para el Promesas, con 18 pun
tos —ha subido dos escalo
nes—, mantiene su noveno pues
to la A.D. Las Navas, con 17 
puntos, y es décimo cuarto, 
bajando un paso, el Diamante, 
con 14 puntos.

FELICITE CON TARJETAS
DEL unícef

Una sola tarjeta del UNICEF
Permite; vacunar a cuatro niños contra la difteria, la tos 
ferina y el tétanos o proteger a 10 niños contra la ceguera.
Una caja de 10 tarjetas permite 
al UNICEF comprar 20 cápsulas de 
penicilina o calvar la vida de 30 niños 
víctimas de'grave deshidratación.
De venta en Oficinas de: Correos, Grupo 
Banco de Vizcaya, Caja Postal y en la 
Delegación dél UNICEF:

La causa más importante 
de mortalidad infantil en el 
tercer mundo es la- deshidra-^ 
tación. La cantidad de sales 
necesarias para la recupera
ción de un niño deshidratado 
cuesta sólo 40 pesetas. Sin 
embargo, cada día mueren 
40.000 niños por carecer de 
estas sales.

Además de la alimentación 
hay muchas otras causas que 
requieren una acción inme
diata: la vacunación, el entre
namiento de expertos en nu
trición y alimentación infantil_

y la educación. La falta de 
conocimientos mata tantos ni
ños como la falta de alimentos.

1
Las tarjetas de UNICEF 

permiten llevar a cabo estas 
,tareas. Por muy poco puedes 
hacer mucho. Felicita la Na
vidad con tapetas de UNICEF.

VENTA DE TARJETAS EN 
AVILA

Pasaje de la Caja de Aho
rros. Calle Reyes Católicos. 
Local comercial.

JOYERIA - RELOJERIA • REGALOS

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO al 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en la 

temporada oficial
Alvarez, 7; Quiñi, 6; Arturo, 5; Argenta, 3; Patri, 2;

Eutiquio, Yeli, Toño y Enríquez, 1.

<ANGEL” ha instituido otros premios —relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado" y para el de "mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA 
Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO 

ENCENDEDORES "DUPONT"
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

TROFEOS DEPORTIVOS
-a»
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1 BALONCESTO En la Última jornada del año

Derrotas del Colegio Diocesano y 
C.B. Hichu Caja Rural
Avila. J.J.E.

Con la disputa de la pasada 
jornada, tanto la liga de Ter
cera División masculina como 
la de Segunda femenina, afron
tan su período vacacional por 
las Fiestas de Navidad y hasta 
el día 10 de enero del próximo 
año rio se reanudarán.

En la competición mascu
lina, lo más destacable de la 
jornada fue la primera victoria 
del campeonato del C.B. To
reno ante el Sarábris, una vic
toria un tanto sorprendente 
porque las últimas actuacio
nes del conjunto vallisoletano 
hacían presagiar una victoria 
suya en este largo desplaza
miento a tierras leonesas, pero 
éstos no se dejaron sorprender 
e inauguraron su casillero de 
partidos ganados.

En los demás encuentros se 
dieron resultados más o menos 
lógicos y aquí hay que desta
car la victoria del líder La Puré 
ante el Quesos Entrepinares de 
Benavente en esta localidad, lo 
que coloca al conjunto sal
mantino en una muy buena 
posición con dos encuentros 
ganados fuera de su cancha, 
aunque también hay que seña
lar que estas victorias han sido 
ante equipos flojos y muy ase
quibles para los equipos de 
cabeza.

Muy apretada fue la victo
ria del Opel Anfusa Maristas 
sobre el Europol C.B.S., por 
tan solo^ dos puntos de dife
rencia, lo que parece indicar 
una mejoría del equipo sego
viano, que en la jornada ante
rior arrollaron al Copreco Cas
tilla y han vuelto a tener otra 
buena actuación.

Tal y como se preveía el 
Colegio Diocesano no pudo 
con el Ramsés II de La Bañeza, 
equipo éste muy fuerte que no 
dió opción en ningún momen
to a los abulenses, que no obs
tante. realizaron un buen par
tido y causaron una buena 
impresión en tierras de El 
Bierzo.

EL C.B. HICHU CAJA 
RURAL SALIO 
DERROTADO DE 
SALAMANCA

También Iq. tenía difícil el 
C.B. Hichu ante el Grupo BAM 
de Salamanca, ante el cual 
cayó por 64-43.

No obstante, el conjunto abu
lense también realizó un buen 
partido, especialmente en el 
primer tiempo donde mantu
vieron el marcador muy igua
lado, aunque en los últimos 
instantes las salmantinas lo
graron despegarse 13 puntos, 
33-20.

En el segundo tiempo con
tinuó el dominio de las sal
mantinas, hasta alcanzar esos 
21 puntos de diferencia al final 
del encuentro. Por parte del 
Hichu realizaron un buen par
tido Chus Hernández y Raquel

Chapado, la primera en ata
que y la segunda en defensa, 
aunque como nota negativa 
registrar una nueva lesión en el 
equipo, ya que Beatriz Soroa 
sufrió un esguince de tobillo.

También destacar que se cele
braron otros encuentros con 
los equipos inferiores de am
bos conjuntos. En la categoría 
infantil las salmantinas se impu
sieron por 4 puntos y en la 
categoría cadete fueron las abu
lenses las que vencieron por 27 
puntos de diferencia.

TERCERA DIVISION MASCULINA
ÍÜ.,JORNADA

Opel Anfusa Maristas, 76; Eürdpol C^B.S., 74
Ramsés II La Bañeza, 113; COLEGIO DIOCESANO, 97
C.B. Toreno, 63; A.D.Sarabris, 55
Quesos Entrepináres, 80; C.B. La Puré, 86
Caja Soria C.B.S., 103; Cica Cronos, 83
Descansaron: CAJA RURAL DE AVILA, Palencia Euro- 

mutua Seguros y Copreco Castilla.
CLASIFICACION

SEGUNDA DIVISION FEMENINA 
7.‘JORNADA

J. G. P. F. C. Ptos.
C.B. La Puré .................... .. 9 6 3 722 693 15
Opel Anfusa Maristas .... 9 5 4 712 720 14
Ramsés II La Bañeza........ 8 5 3 658 569 13
COLEGIÓ DIOCESANO .. 8 5 3 769 732 13
Caja Soria C.B.S.............. 7 5 2 600 550 12
A.D. Sarabris ................ .. 8 4 4 588 555 12
Copreco Castilla ................. 8 4 4 693 706 12
Palencia Euromutua ...... 8 4 4 693 706 12
CAJA RURAL DE AVILA 7 4 3 642 598 11
Europol C.B.S...................... 8 3 . 5 694 677 11
Quesos Entrepinares.......... 7 3 4 556 637 10
Cica Cronos ......................... 8 2 6 658 719 10
C.B. Toreno........................ 7 1 6 447 576 8

C.B. Burgos, 49; C.B.U. Salamanca, 63
Grupo Bam, 64; C.B. HICHU CAJA RURAL, 43.
Filipenses Caja Salamanca, 57; Fiat León, 94 
Descansó: G.D. U. León.

CICLISMO

El Tour’89 se iniciará en 
Luxemburgo
Luxemburgo. Efe. 

Luxemburgo organizará la salida de la septuagésima sexta 
edición del Tour de Francia, a disputar en 1989, tras el 
acuerdo firmado entre las autoridades del “Gran Ducado” y 
los organizadores de la prueba francesa.

El Tour’89 se iniciará el 1 de julio con un prólogo contra 
reloj individual y al día siguiente una doble jornada con una 
contra reloj por equipos y una prueba en línea. Por estas 
etapas Luxemburgo pagará a la Sociedad del Tour de Fran
cia cerca de 165 millones de pesetas.

Los colegiales despidieron el año con una derrota en tierras leonesas.
LUMBRERAS

Trofeo “El Diario de Avila” al 
máximo encestador

EL DIARIO DE AVILA entregará al final de la tempo
rada un trofeo al máximo encestador de los equipos abulen
ses que militan en la Tercera División de Baloncesto, Caja 
Rural de Avila y Colegio Diocesano.

CLASIFICACION

Puntos
Jacinto (Caja Rural de Avila) ................................. 218
Maroto (Colegio Diocesano) ................   ¡84
Santero (Colegio Diocesano).............. . .................. 155
Mariano (Caja Rural de Avila) ............................... 149
Alvaro (Colegio Diocesano)   ...................... 116
César (Caja Rural de Avila)............................  66
Vicente (Colegio Diocesano) ................................... 65
Antolín (Caja Rural de Avila)................................. 59
Pedro Rodríguez (Caja Rural de Avila)........ .. 41
Rafa (Caja Rural de Avila) ..................................... 40
Fernando (Colegio Diocesano) ..............   39
Paco (Colegio Diocesano) ..........     23
Nacho y Chuchi (Colegio Diocesano) ... ;.......... 21
Aldea (Colegio Diocesano) ..........................  18
José Luis (Colegio Diocesano) ............................... 14
Ramón (Caja Rural de Avila) ................  13
Juan Antonio (Caja Rural de Avila) ........... 11
Rober y Pedro (Caja Rural de Avila) ..................... 9
Javier (Colegio Diocesano) ............    8
Angel Bayón (Caja Rural de Avila) ....................... 6
Alfonso (Colegio Diocesano)................................... 4
Doroteo (Colegio Diocesano) ................................3
Antonio (Colegio Diocesano) ......................  '2

SERIMAGEN, S. A.
S£fíl6fíAFM-tNT£6fiAL ■ ■ y y
HACEMOS:
—CAMISETAS DE 1 A 6 (COLORES CUALQUIER COLOR O 

MEDIDA)
—ENCENDEDORES (CUALQUIER MODELO Y COLOR) 
—POSAVASOS EN P.V.C., PAPÈL, TELA, ETC.
-BOLIGRAFOS, ROTULADORES, ETC.
-LLAVEROS, METALICOS Y PLASTICO
—CARTERAS, AGENDAS, CALENDARIOS
-CENICEROS... Y TODO CUANTO PUEDA SER PROPAGAN

DA DE SU INTERES

CONSULTENOS: SERIMAGEN, S.A.
Telf. 22 01 40 - 22 35 66

POL IND. LAS HERVENCIAS
AVILA

PAPEL CONTIÑUO 
PARA ORDENADORES

-IMPRESO CON SU RAZON SOCIAL O MEMBRETE
-PAPEL PAUTADO O EN BLANCO
—DUPLICADOS, TRIPLICADOS O MAS
—A UNO O MAS COLORES
—CUALQUIER MEDIDA O FORMATO
—ETIQUETAS ORDENADOR ADESIVAS PARA SO

BRES SOCIEDAD LIMITADA DE CONTINUOS.

® POLIGONO IND. LAS HERVENCIAS
T«lf. 22 01 40 - 22 35 66

AVILA
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Anuncios Breves Anuncios Breves Javier de Castro 
Automóviles

ALQUILERES PISOS VENTA TRASPASOS VENDE:

Se alquila pisó sin^ 
muebles en Avda. 18 de 
Julio. POMAR. Tele
fono 22 50 35

Se alquilan locales Co
merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 
teléfono 22 50 35:
— Se alquila piso amueblado. Te
léfono 21 17 58.

—Alquilo piso, zona Santa Ana, 
calefacción y agua caliente cen
tral. Telf. 22 81 83.

—Alquilo piso céntrico, calefac
ción centrât portería Teléfono 
21 14 34, _
— Se alquila Una industria con 
cámara frigorífica en Avila. 
22 73 28. Llamar mañanas.

—Se alquila piso. Telf 22 12 15.

— Vendo piso económico. Ajates 
43. Teléfono 22 40 37.

— Venta de piso. Telf. 22 02 82.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.
POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia. Teléfo
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz. 20-3.‘’-3.
—Vendo piso en C/ Arévalo, 1
150 m2, aproximadamente. Te-
léfono 21 18 66.

— Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 77 34.

—Se vende piso. C/ Jesús del 
Gran Poder, 37 2.°. Teléfono (91) 
7-23-20-61..

HIPOTECAS TRABAJO

— Se traspasa bar. Telf. 21 32 18. 
(Llamar por la tarde).

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 
EN CEBREROS

Teléfono 
(918| 22-98-08.

VENTAS

Citroen CX Diesel 2500
Citroen Visa Diesel 5v.
Ford Fiesta Supersport 1.3
Ford Fiesta L
Ford Escort XR-3 Aire Ac.
Ford Sierra 2.0 GL 5v Aire Ac.
Mini 850
Opel Rekord 2.0 Inyección Aire
Peugeot 505 GTI Aire Ac.
Peugeot 505 Diesel.
Renault 5 TX 5v.

Que los niños vivan...
Que los niños se desarrollen 

física y síquicamente.
UNICEF

40 años en favor de la infancia.

Teléfonos de

EL DIARIO DE AVILA’

21

21

21

- 26 - 40 '

-27-62

- 27 - 93

— NICA: Hipotecas instantáneas’ 
hasta 10 años. Telfs. (91) 431 13 70, 
431 13 19, 435 41 98.

OFERTAS

— Se necesita pastor, seis meses, 
para Burgos. Telf. 947-18 62 02.

—“ Solicitamos agentes comisio
nistas captación capitales garan
tías bancarias, hipotecarias y

—Se vende o alquila local. Paseo 
Dón Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.
— IMPORT-DOG Perros importa
dos, inmejorables, todas razas, 
entrega inmediata T. (93)253-80-34
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf. 21 28 36.

— Se vende nave. Las Herven- 
cias. Agua y luz. 450 m/2. ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 21 22 22.

Suscríbase a:

—CERCADOS REQUES. Cerra* 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76. 
Fúentemilanos (Segovia). )

; compañías seguro^’ 91/248 95 87.

—EMPRESA nacional pre- *

EL DIARIO DE AVILA J

cisa 15 personas ambos sexos, MTA 
mayores 25 años, responsa- CUGHtS VENTAR 
bles. Ingresos en función pro- '
ducción. R.M. Sr.Gallego. 96/ —Se vende camión Pegaso 1.100 
3517034. L Av-4264-A. Telf. 34 04 21.

Renault 11
Renault 11
Renault 12
Renault 12
Renault 18

GTS.
Turbo.
TS.
TS Familiar.
GTS 5v.

Seat 127 CL
Seat 131 Diesel 2500 Aire Ac.
Audi 100 CD Inyección.
Ford Sierra Cosworth 
Mercedes 190 E 
BMW 323 i.

Todos ios automóviles 
revisados en C/ Francis- 

' co Nebreda, 8 (prolonga
ción Virgen Soterraña).

Teif. 21 32 46 - AVILA

De buena
vecindad

es comprar
en la

localidad

ANTE LA HUELGA DEL MIERCOLES DIA 23

RENFE INFORMA
El Comité de Empresa de Renfe ha convocado para 

el día 23 los siguientes paros intermitentes:

Delas0alas3h. 
De las 8 a las 11 h.
Delas 18a Ias21 h?

Para intentarcompensarie de las molestias que 
se le puedan ocasionar, Renfe ha previsto unos Servicios 
Esenciales.

Durante estos paros, Renfe pone a disposición del 
viajero refuerzos de trenes, servicio de autobuses en las 
estaciones intermedias e incremento del transporte 
urbano en las estaciones de llegada.

CERCANIAS
Funcionarán Servicios Mínimos en las horas punta 

de mañana y tarde, en las principales áreas urbanas, 
garantizando el servicio completo hasta las 9 h.

1- - - ____

* A partir de las 21 horas del día 23, 
los trenes funcionarán con normalidad.

Información sobre la circulación de trenes.
Para informar EXCLUSIVAMENTE SOBRE LA CIRCULA

CION DE TRENES durante la huelga. RENFE HA HABILITADO un 
servicio especial, con cobro revertido en los tres primeros minutos de cada 
llamada y desde toda España. (Sin necesidad de marcar prefijos) a través 
del número

900 11 05 18
Para cualquier otra información atendiendo en los TELEFONOS 

HABITUALES DE CADA LOCALIDAD.
Con excepción de Madrid capital donde funcionará transitoriamente 

como teléfono de información el

429 82 28
de la central de reserva telefónica de plazas.

Estamos poniendo todos los medios a nuestro alcance 
para que usted Ilege a su destino.
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Fundado en 1890 con el título de EL ECO DE LA VERDAD. 
EI24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: DIARIO DE AVILA, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958
Número: 28ÎÔ11
Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,1^
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

La solana José Manuel Serrano

Del centro y la derecha

HAY políticos y dirigentes de ciertos sectores empresaria
les, obsesionados por echar del poder al Partido Socia
lista. Cual^ier motivo es bueno para recordár que sólo 

con la unión del centro y de la derecha, esto es posible.

EL domingo último, un periódico de Madrid publicaba un 
sondeo del que se sacan cuatro datos muy claros: Adolfo 
Suárez y Felipe González son los dos líderes mejor valo

rados y ambos se encuentran empatados en simpatía popular; el 
PSOE pierde 5 puntos, que recoge el CDS; suben los nacionalis
tas catalanes que pueden obtener la mayoría absoluta en las 
elecciones de aquella comunidad y, como conclusión, si aliancis
tas, centristas y nacionalistas catalanes se unen, en unos hipoté
ticos comicios, podrían gobernar juntos. Es decir, que los socia
listas tendrían que dejar el poder a una coalición de centro- 
derecha.

TAL ves lo importante no sea echar a los socialistas. Un 
buen líder, lo que ha de pretender es ganarlos, limpiamen
te. Y después, gobernar. Pero si con los votos de un sólo 

grupo esto no es posible, existen múltiples fórmulas para formar 
gobiernos. Lo que ya es más difícil es que centristas, nacionalis
tas catalanes y centristas acepten ir unidos a las elecciones. ¿No 
será mejor que cada cual compruebe la fuerza que tiene en las 
urnas para después poder negociar con los votos que tenga? Ya 
tenemos experiencias, en las pasadas elecciones nacionales, en 
las que algunos partidos fueron coaligados, después se separa
ron de la coalición y cuando se presentaron solos, con sus siglas, 
en los comicios europeos, autonómicos y locales, se pegaron el 
batacazo.

El tiempo

Nubosidad escasa
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy los cielos estarán par
cialmente nubosos en An
dalucía y regiones medite
rráneas, con riesgo de algu
nos chubascos dispersos en 
la región murciana y sur de 
Andalucía, siendo más pro
bables en el área del Es
trecho.

En el resto de la península 
la nubosidad será escasa, 
salvo algunas nubes altas 
irregularmente repartidas. 
En Canarias habrá puntos 
de la Península y Baleares, 
que pueden ser persistentes 
en algunas zonas de la mitad 
norte peninsular.

Las temperaturas noctur- 
naá bajarán ligeramente en 
la Península y Baleares, y las 
diurnas seguirán con valores 
similares a los actuales.

Temperaturas extremas de 
Avila:

Máxima de ayer: 12,2 gra
dos.

Mínima de ayer: 0,2 gra
dos.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número 

91979.
50.000 pesetas a la termina

ción 1979.
5.000 pesetas a la termina

ción 979.
500 pesetas a la terminación 

79.
100 pesetas a la terminación 9

Martes, 22 de diciembre de 1987
Ss. Queremón, ob.; Hohoralo, Demetrio, Flaviano y Floro, 

Isquirión, mrs.; Ungero. ob.: Adam, Ulián ches
El Sol sale a las 7,35 y se pone a las 16,52.
La Luna sale a las 9,34 y se pone a las 18.44
Luna C. Creciente-el día 27 en Aries. • .

Aprobadas obras 
de infraestructura 
agraria en Avila
Valladolid. Efe.

La Consejería de Agricul
tura, Ganadería y Montes ha 
aprobado la realización de 
obras de infraestructura agra
ria en las provincias de Avila, 
Burgos, León, Segovia y Soria.

En Avila se llevará a cabo el 
acondicionamiento de la zona 
de concentración parcelaria de 
Montecillo-Taller y Monsalu
pe, con un presupuesto de casi 
cuatro millones de pesetas.

EI precio del 
petróleo, por 
debajo de los 
15 dólares
Londres/ Yakarta.JEid/Dp^

El precio del crudo del Mar 
del Norte cayó ayer en Lon
dres al nivel más bajo de los 
últimos diez meses. El petró
leo brent del Mar del Norte 
(para enero) se vendió a 14,95 
dólares por barril (159 litros), 
lo que supone una reducción 
en 2,50 dólares desde la confe
rencia de Viena de la Organi
zación de Países Exportadores 
de Petróleo (OPEP), finaliza
da lá pasadía semana.

El ministro de energía de 
Indonesia, Subroto, atribuyó 
la reciente debilidad del precio 
petrolífero a “factores psico

lógicos y especulaúvos” que 
no se prolongarían por mucho 
tiempo. A plazo medio, el pre-' 
cio del crudo se recuperará, 
aseguró.

Suárez: “El 
objetivo deí CDS 
es alcanzar el 
Gobierno en 1989”
Valladolid. Efe.___________

El presidente del CDS, Adol
fo Suárez, dijo ayer en Valla
dolid que uno de los objetivos 
prioritarios de su partido es 
alcanzar el Gobierno de la 
Nación,, sin coaligarse con 
otras fuerzas políticas.

Adolfo Suárez, que afirmó 
que es muy posible que se ade
lanten las elecciones generales 
ai año 1989, señaló que el CDS 
es “una alternativa en ideas y 
en programas” a los socialis
tas, y quedos centristas están 
creciendo “en estructuras de 
partido”y en capacidad de dar 
respuestas a los problemas que - 
la sociedad española tiene plan
teados.

Suárez visitó la capital de 
Castilla y León para inaugurar 
la sede regional del CDS,

El presidente del CDS afir
mó que su partido “va a seguir 
en solitario” y descartó la po
sibilidad de coaligarse cou otras 
fuerzas políticas, por,que ‘ho^ 
hay —añadió— ninguna razón 
que obligue a cambiar la estra
tegia que hemos diseñado des
de el principio”.

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Cuatrocientos siete millo
nes de pesetas juegan los 
abulenses en la Lotería de 
Navidad, repartidos en 16.283 
billetes, con la esperanza de 
sumarse a la lista de ciuda
des que han sido agraciadas 
con el premio “gordo”, yá 
que nuestra capital, con 
Santa Cruz de Tenerife, 
Huelva, Tarragona, Segovia 
y Teruel, nunca ha vivido 
semejante acontecimiento.

Por primera vez en la 
historia los españoles van a 
gastarse más de cien mil 
m.iilones de pesetas- en el 
sorteo que se celebra hoy, de 
los que 82.000 millones se
rán destinados a premiqs. A 
la comunidad de Castilla y 
León llegaron 286.036 bille
tes por un valor de unos 
7.150 millones de pesetas.

Nunca tocó engordo” en nuestra provincia

Los abulenses jugamos más de 
400 millones en el sorteo de 
Navidad que se celebra hoy
Los premios alcanzan la cantidad de 82.000 millones
siendo Valladolid y León las 
provincias que más juegan a 
nivel regional, con unas can
tidades de 1.528 millones y 
1.460 millones, respectiva
mente. Por su parte, Soria 
es la provincia que menos 
dinero juega en el sorteo de 
hoy, con 275 millones.

Madrid y Barcelona son 
las provincias que más veces 
han visto recaer el premio 

“gordo” entre sus habitan
tes, ya que también son las 
que más juegan de toda 
España en este popular sor
teo navideño.

Los 250 millones por serie 
que reparte el premio “gor
do” hace que la cantidad 
total del mismo alcance los 
17.750 millones en esta edi
ción, que es la 169 de la 

historia del sorteo. El segun
do premio distribuirá 120 
millones por serie y 60 el 
tercero. Los dos cuartos pre
mios están dotados con 25 
millones por serie, a los que 
siguen otros cuatro premios 
de seis millones de pesetas.

Capítulo aparte merecen 
las tradicionales “pedreas”, 
que en esta ocasión suman 
1.531 de 125.000 pesetas ca

da una,- a 10 que habrá que 
sumar las cantidades corres
pondientes a las centenas y 
terminaciones para comple
tar la serie de premios que 
hacen de este sorteo el más 
atractivo de cuantos se cele
bran en nuestro país, sin 
duda favorecido por reali
zarse con él sistema tradi
cional y ser cantado por los 
niños de San Ildefonso, que 
en la edición anterior se 
vieron delatados por los ner
vios en el momento de can
tar los dos premios más 
importantes.

El número que más veces 
ha sido terminación del 
“gordo” es el cinco, mientras 
el número uno ha salido 
menos veces que los demás. 
Caso curioso es el número 
25, ya que nunca ha sido 
terminación en la historia 
del sorteo.

Llegan Ias Navidades a Avila, aunque sin nieve. LUMBRERAS La suerte puede llegar hoy a los abulenses. LUMBRERAS
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